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L'agenda di domani

MILANO (MF-DJ)--Questi gli appuntamenti economici, finanziari e politici

piu'rilevanti della settimana: MERCOLEDI'8 marzo Cerimonia quotazione

Reway su Egm FINANZA 09h00 - conference call- Fincantieri 16h00 -

conference call - Acea presenta risultati 2022 CDA Conti B.Generali, B.Mps,

Bff Bank, Italmobiliare, Acea ALTRI CDA -- ASSEMBLEE -- ECONOMIA

POLITICA Torino - Palazzo della Luce - Prosegue roadshow Janus

Henderson per raccontare i mercati attraverso i trend monetari Milano - 09h30

- Anche in streaming - Politecnico di Milano, via Lambruschini 4, Campus

Bovisa - Milano School of Management PoliMi, presenta il 9 Report italiano

sui Minibond. Milano - 09h30 - Ramada Plaza by Wyndham - Migliore Insegna

2023, ricerca sulle reali esperienze di acquisto dei consumatori italiani

realizzata da Ipsos. Milano - 09h30 - Centro Congressi di Palazzo delle

Stelline, C.so Magenta 61, Sala Volta - Scenari Immobiliari in collaborazione

con Abitare presenta il Rapporto'La casa in locazione in Italia e in Europa -

Focus Milano e Lombardia' - interverranno, tra gli altri, Mario Breglia (Scenari

Immobiliari) Giuseppe Crupi (Abitare Co.), Francesca Zirnstein (Scenari

Immobiliari), Alessandro Polenta (InvestiRE Sgr), Raoul Ravara (Hines Italy), Paolo Scordino (DeA Capital Real

Estate Sgr), Dario Strano(Patrizia Frankfurt), Carmelo Benenti (Sunia Milano), Carlo Cerami (Redo Sgr), Alessandro

Maggioni (Consorzio Cooperative Lavoratori/Confcooperative Habitat), Silvia Mugnano (Universita' degli Studi di

Milano Bicocca), Emanuele Bellani (Yard Reaas), Davide Braghini (Gianni & Origoni), Carola Giuseppetti (Sidief),

Francesco Mantegazza (FiveLex Studio Legale e Tributario) Roma - 9h30 - Piazzale della Farnesina, 1 -

Quattordicesima Conferenza MAECI - Banca d'Italia, "La transizione necessaria: il futuro dell'energia, tra geopolitica e

crescita sostenibile". Partecipano, tra gli altri, Antonio Tajani, (vice presidente del consiglio dei ministri e ministro degli

affari esteri e della cooperazione internazionale); Ignazio Visco, (governatore della Banca d'Italia; Luigi Federico

Signorini, (dg. della Banca d'Italia). Roma - 10h00 - Istat - commercio al dettaglio (gennaio) Milano - 11h00 - Palazzo

Biandra', via Santa Margherita, 1.- Banca Mediolanum e Giro d'Italia "Ieri oggi domani", per il rinnovo della

sponsorizzazione della maglia azzurra indossata dal miglior scalatore. Partecipano, tra gli altri, Urbano Cairo e

Massimo Doris. Verona - 11h00 - Quartiere fieristico di Veronafiere, ingresso Viale del Lavoro - 'Letexpo 2023',

l'evento fieristico di Alis su trasporti e logistica: governo e'Imprese a confronto per la crescita sostenibile del paese -

interverranno tra gli altri, Guido Grimaldi (presidente Alis) Matteo Salvini (vicepresidente del Consiglio e ministro delle

Infrastrutture e dei trasporti), Francesco Lollobrigida (ministro dell'Agricoltura, della Sovranita' Alimentare e delle

Foreste (in videocollegamento), Luca Zaia (presidente della Regione Veneto), Edoardo Rixi (viceministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti), Francesco Paolo Sisto (viceministro alla Giustizia),

TGCom
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Valentino Valentini (viceministro delle Imprese e del Made in Italy in videocollegamento), Paola Frassinetti

(sottosegretaria all'Istruzione e al merito) Nicola Carlone (Comandante Generale Corpo Capitanerie di Porto-Guardia

Costiera) Marcello Di Caterina (vicepresidente e dg Alis) Paola Frassinetti (sottosegretario di Stato all'Istruzione e al

merito) Maurizio Gasparri (Vicepresidente del Senato della Repubblica) Rodolfo Giampieri (presidente Assoporti),

Fabio Lazzerini (Ad ITA Airways)Anna Masutti (presidente rfi-Rete Ferroviaria Italiana) Verona - 15h00 - LetExpo,

Polo Fieristico di Verona Fiere, stand di RAM Spa - Padiglione 5, stand D5. Ram presenta il suo nuovo Sito Internet

ed il restyling del brand aziendale. Partecipa, tra gli altri, Edoardo Rixi, Viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti.

Roma - 15h30 - Il presidente del Consiglio, Giorgia Meloni, riceve a Palazzo Chigi il premier olandese Mark Rutte.

Milano - 16h30 - Auditorium dello Studio, via della Posta 7 - DLA Piper presenta 'Sostenibilita'umana: Includere per

crescere', ricerca realizzata in occasione della Giornata Internazionale della Donna Roma - 17h00 - Anche in

streaming - Piazzale della Farnesina, 1.l'evento di presentazione della VII edizione dell'Italian Design Day (IDD), dal

titolo "La qualita' che illumina: l'energia del design per le persone e per l'ambiente". Partecipano, tra gli altri, Antonio

Tajani, (vice presidente del Consiglio dei Ministri e ministro degli Affari Esteri e della Cooperazione Internazionale);

Adolfo Urso, (ministro delle Imprese e del Made in Italy). Milano - 18h00 - Via Eugfenio Balzan, 3 -.Carlo De

Benedetti presenta il suo libro "Radicalita'". Bolzano: prende il via Klimahouse 2023'Costruire bene.Vivere Bene',

manifestazione internazionale sull'efficienza energetica e la sostenibilita' in edilizia. FINANZA INTERNAZIONALE --

ECONOMIA INTERNAZIONALE Bruxelles - 11h30 - Conferenza stampa del vicepresidente esecutivo della

Commissione europea, Valdis Dombrovskis, e del commissario Ue per l'Economia, Paolo Gentiloni, sull'orientamento

della politica di bilancio per il 2023. ssm MF-DJ NEWS.

TGCom
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Concessioni specialistiche a Venezia

Pino Musolino VENEZIA - Il Comitato di Gestione dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Settentrionale si è riunito alla presenza del

collegio dei Revisori dei Conti. Sono state approvate - per l'anno 2023 -

trentacinque istanze di autorizzazione (26 per Venezia e 9 per Chioggia) per

la fornitura di servizi specialistici, complementari e accessori al ciclo delle

operazioni portuali. È stata approvata, altresì, l'estensione all'attività di

impresa portuale conto terzi al concessionario Carbones Italia, già titolare di

autorizzazione in conto proprio all'esercizio di operazioni portuali. Tra i vari

punti discussi nel corso del Comitato di Gestione si segnala anche

l'approvazione dell'istanza di concessione di Petroven Spa per l'attività di

deposito costiero, opere e impianti al servizio del petrolchimico e

l'approvazione del subingresso di ENI Sustainable Mobility Spa nella

concessione pluriennale di ENI.

La Gazzetta Marittima

Venezia
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Microsoft, l'innovazione digitale più avanzata a difesa della laguna

Nuovo partner della Fondazione Venezia Capitale Mondiale della Sostenibilità

supporterà nello studio di soluzioni dedicate alla transizione energetica e di

progetti legati al turismo sostenibile La Fondazione Venezia Capitale

Mondiale della Sostenibilità, costituita un anno fa, ha un nuovo partner,

Microsoft Italia, che in qualità di socio co-fondatore supporterà la Fondazione

nello studio di soluzioni dedicate alla transizione energetica e di progetti legati

al turismo sostenibile, mettendo a disposizione dei gruppi di lavoro le

competenze nei settori più avanzati dell'innovazione digitale quali l'intelligenza

artificiale, il cloud, i big data e la realtà mista. Compensare quasi 50 anni di

emissioni Microsoft ha annunciato nel 2020 un piano per diventare nel 2030

carbon negative e nel 2050 di compensare tutte le emissioni prodotte dal

1975, anno della sua fondazione. L'azienda si è posta anche l'obiettivo di

aiutare clienti in tutto il mondo a cogliere i vantaggi del digitale sul fronte dello

sviluppo sostenibile. Assieme a Fondazione, Microsoft Italia supporterà

l'analisi del territorio veneziano, mappando l'impronta ambientale delle sue

attività e individuando le maggiori fonti di inquinamento, di consumo d'acqua e

di produzione di rifiuti. L'obiettivo finale è intervenire su questi processi, riducendone l'impatto ambientale con attività

di digitalizzazione. Sul fronte del turismo sostenibile, Microsoft metterà a disposizione della Fondazione competenze

e innovazioni tecnologiche al fine di creare esperienze digitali coinvolgenti per estendere a un numero più ampio di

persone nel mondo la possibilità di conoscere il patrimonio di Venezia. «Con Microsoft la compagine dei soci della

Fondazione si arricchisce di un player di caratura internazionale - commenta il presidente della Fondazione, Renato

Brunetta - che potrà fornire un contributo importante allo studio di soluzioni innovative per accelerare la transizione

energetica nella città di Venezia e nel suo territorio di riferimento e la sostenibilità di un'attività fondamentale per la

città come il turismo, aprendo a una platea ancor più ampia la conoscenza delle ricchezze storico-artistiche, creando

possibilità inedite di formazione e di didattica per i ragazzi, proiettandoli verso le professioni del futuro». «La nostra

missione è aiutare persone e organizzazioni in tutto il mondo a fare di più con il digitale. In particolare, negli attuali

scenari globali, l'innovazione tecnologica può aiutare lo sviluppo compatibile di ogni attività, contribuendo alla

misurazione e alla riduzione delle emissioni e favorendo progetti a protezione dell'ambiente - afferma il direttore del

divisione pubblica amministrazione, Stefano Stinchi - Siamo felici di affiancare la Fondazione Venezia Capitale

Mondiale della Sostenibilità per promuovere un futuro per la città di Venezia più sostenibile e inclusivo, che sia di

ispirazione per tante altre realtà a livello mondiale che vogliono combinare green & tech per crescere». Fondazione

Venezia Capitale Mondiale della Sostenibilità Costituita il 14 marzo 2022, sotto il patrocinio del

Venezia Today

Venezia
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governo italiano, la Fondazione opera per la realizzazione di un nuovo modello di sostenibilità per Venezia e il suo

intorno geografico che consenta di ricreare in forma stabile quell'esperienza di fruizione (residenziale, lavorativa,

turistica) che per secoli hanno reso questi luoghi senza eguali. La Fondazione è composta da un partenariato

articolato, formato dagli enti territoriali regionali e locali, dalle principali istituzioni culturali e accademiche veneziane e

da un gruppo di grandi imprese interessate allo sviluppo sostenibile dell'intorno veneziano. Soci fondatori sono:

Regione del Veneto, Comune di Venezia, Università Ca' Foscari Venezia, Università Iuav di Venezia, Accademia delle

Belle Arti, Conservatorio di musica Benedetto Marcello, Fondazione Cini, Confindustria Veneto, Snam, Eni, Enel

Italia, Generali, Boston Consulting Group. Soci co-fondatori: Amazon, Autorità di sistema portuale del mare Adriatico

settentrionale, Autostrade per l'Italia, Camera di Commercio Venezia e Rovigo, Eagle Pictures, Enfinity, Ferrovie dello

Stato Italiane, Fondazione Compagnia di San Paolo, Fondazione di Venezia, Leonardo, Marsilio, Microsoft, Poste

Italiane, San Lorenzo, Gruppo Save, Sorgente Group, Terna, Ambrosetti, Tim, Umana, Venice International University.

Ne è presidente Renato Brunetta, con vicepresidenti Luca Zaia, presidente della Regione e Luigi Brugnaro, sindaco di

Venezia.

Venezia Today

Venezia
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Savona stanzia risorse ai portuali

Savona. Il Comitato di gestione dell'autorità di sistema portuale di Savona ha

approvato una serie di misure per i portuali, sui servizi di pesatura e imbarco

e sbarco diporto, rinnovato concessioni e adeguato il fitto dei bacini di

carenaggio all'inflazione. Per quanto riguarda i portuali, l'Autorità di sistema

portuale della Liguria Occidentale ha approvato un contributo di 163 mila euro

a favore della Compagnia Unica Lavoratori Portuali Pippo Rebagliati per la

formazione e il reimpiego del personale, relativo al periodo ottobre-dicembre

2022, totalmente o parzialmente inidoneo allo svolgimento delle operazione e

dei servizi portuali. Espresso parere favorevole al rinnovo per l'anno 2023 a

favore della Compagnia Portuale Pietro Chiesa e Multi Marine Services,

rispettivamente per i servizi portuali di pesatura e per lo svolgimento delle

operazioni di imbarco e sbarco di yacht e delle imbarcazioni da diporto, (art.

16 della legge 84/94). «Tenuto conto del rilevante aumento dei costi delle

materie prime e dell'energia elettrica», afferma l'autorità portuale di Savona in

una nota, è stato altresì approvato l'aumento temporaneo delle tariffe per

l'utilizzo dei bacini di carenaggio in concessione a Ente Bacini. Infine, sono

stati approvati provvedimenti relativi al rilascio e rinnovo di concessioni e licenze (ex art. 24, ex artt. 45 bis., 46 cod.

nav.), nonché sospensioni temporanee per la realizzazione del progetto di adeguamento degli impianti di illuminazione

del porto di Savona.

Bollettino Avvisatore Marittimo

Savona, Vado
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Monica Giuliano: "La fabbrica dei cassoni a Vado? Prima di costruire per Genova,
finiscano le opere pattuite qui" | Intervista

Questa mattina ci sarà un vertice tra il commissario per la nuova Diga foranea

del porto di Genova (e presidente del capoluogo ligure e di Savona) Paolo

Emilio Signorini e il ministero dell'Ambiente "Guardi, è assolutamente presto

per dire 'il sindaco dice sì, o il sindaco dice no'. Aspettiamo che l'Authority ci

comunichi i suoi progetti. Dopodiché ne discutiamo. Poi se ci saranno le

condizioni, non siamo certo quelli che si tirano indietro: noi concepiamo il

porto come un unico sistema, al contrario di come spesso viene inteso da

qualcuno a Genova. Del resto, la mia amministrazione è quella che ha dato il

via libera alla Piattaforma container, dopo che per cinque anni tutto era

rimasto bloccato, e oggi l'infrastruttura porta alle nostre casse un milione di

euro, che per un Comune di 8.000 abitanti è tantissimo. E siamo quelli che

stanno avviando uno dei maggiori progetti di riconversione industriale

attualmente in corso nella nostra regione, sul sito che oggi il gruppo Vernazza

sta riqualificando, senza aiuti pubblici: le aree dove un tempo c'era il carbone

della Centrale elettrica. A Vado il Comune, la sua squadra, fa le sue

valutazioni, e se ci sono dei benefici per il territorio porta avanti gli interventi".

"Ci sono diversi impegni che sono stati presi e che sin qui non hanno avuto esito. L'Autorità portuale, per esempio,

deve ottemperare ancora ad alcuni termini dell'Accordo di programma del 2008, mi riferisco in particolare al polo

nautico. Il nostro porto va completato nella parte a Est della banchina container, dal lato verso Savona per intenderci,

dove l'Accordo prevedeva la realizzazione di aree per la cantieristica nautica, banchine per il diporto e il conseguente

molo frangiflutti. È uno dei pezzi che mancano. Tra un mese partiranno i lavori del raccordo ferroviario, 30 milioni di

investimenti, un grande lavoro di Rfi. Ma ad esempio siamo sempre in attesa del casello di Bossarino, ed è assurdo

perché quell'opera è una prescrizione del ministero legata proprio alla realizzazione della Piattaforma".

The Medi Telegraph

Savona, Vado
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Zona logistica semplificata: presentata la mappatura ai soggetti interessati

Quello di oggi è stato il primo tavolo di presentazione a cui seguiranno

ulteriori incontri con le sigle sindacali funzionalità del geoportale del Comune

di Genova, realizzata dal Sit «È stato realizzato un enorme lavoro da parte

dei tecnici dei nostri uffici, che hanno lavorato in stretta sinergia con Regione

Liguria, struttura commissariale, Autorità di sistema portuale, associazioni di

categoria, in particolare Spediporto, e Capitaneria di porto - ha detto

l'assessore al Porto Francesco Maresca - nell'alveo di quanto definito dalla

legge Genova e dai successivi provvedimenti normativi, abbiamo mappato le

aree che saranno coinvolte nella Zona logistica semplificata con benefici di

semplificazione fiscale e burocratica. Genova è pronta: ora manca solo la

nomina di un commissario e su questo abbiamo già scritto al ministro alle

Politiche di coesione Fitto e al ministro alle Infrastrutture Salvini perché venga

individuato il commissario e si possa partire con la Zls, su cui abbiamo già

raccolto alcune manifestazione di interesse da parte di aziende». «La

scansione effettuata per la mappatura delle aree - ha detto il consigliere

delegato ai Nuovi insediamenti aziendali Davide Falteri - restituisce un quadro

preciso e aggiornato in tempo praticamente reale che ci permette di andare a lavorare con puntualità sull'offerta di

aree per l'insediamento aziendale. Oltre al lavoro sulla Zona logistica semplificata, stiamo lavorando anche sugli spazi

antistanti alla Zls che possono essere valorizzati e sulla simulazione, attraverso il digital twin, dell'impatto delle nuove

infrastrutture. Questa mappatura attraverso la scansione in Bim per la Zls è un progetto importante che ci consente di

poter avere a disposizione uno strumento che può essere utile per mettere la digitalizzazione al servizio della

programmazione strategica del nostro territorio. Genova può essere presa a modello anche in questa progettualità

che ci consente di guardare già alla città del futuro». «La frontiera ulteriore - ha concluso l'assessore allo Sviluppo

economico e urbanistica Mario Mascia - è portare Genova a essere un porto per i dati oltre che per le merci. Sono

molti i progetti in corso che vanno nella direzione di una sempre maggiore dotazione di infrastrutture digitali che

rendano la città competitiva. Stiamo lavorando anche sull'importante partita del Piano regolatore portuale perché

venga sviluppato in modo equilibrato con la città nell'ottica di un comune sviluppo anche per attrarre nuove realtà

economiche e produttive». Quello di oggi è stato il primo tavolo di presentazione a cui seguiranno ulteriori incontri con

le sigle sindacali.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Nuova diga foranea, i 57 milioni regionali dirottati su altre infrastrutture

Erano serviti per far partire le procedure in attesa dei fondi del Pnrr Le

risorse, pari a 57 milioni di euro , erano state stanziate da Regione nel 2021

attraverso il Fondo strategico quale anticipo per consentire che le procedure

relative all'infrastruttura portuale potessero essere avviate, in attesa dei fondi

del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza. In questa fase, raggiunto

l 'obiett ivo e arrivati  i  fondi del Pnrr, le r isorse regionali  verranno

riprogrammate nel Fondo Strategico per il prossimo triennio. Il presidente

della giunta con delega al bilancio Giovanni Toti ha spiegato che la cifra, in

seguito all'aggiudicazione definitiva dell'appalto per realizzare la prima fase

della Diga, secondo quanto disposto dalla legge regionale 13 del 2021,

costituirà una copertura per il finanziamento degli interventi del Programma

triennale degli investimenti infrastrutturali pubblici anni Luca Garibaldi (Pd-

Articolo Uno) aveva presentato un'interrogazione, sottoscritta da tutto il

gruppo, in cui aveva chiesto alla giunta come saranno utilizzati i 57 milioni di

euro, previsti nel Fondo Strategico Regionale e non più destinati alla

realizzazione della Diga foranea del porto d i  Genova. Il consigliere ha

ricordato che, nonostante il ricorso della seconda classificata nella gara, la cui nuova udienza sarà l' 8 aprile 2023 , la

giunta ha già stabilito il de-finanziamento del contributo di 57 milioni di euro, perché i due operatori hanno presentato

offerte con ribassi d'asta superiori al contributo della Regione.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Caos autostrade, stop ai cantieri per le feste pasquali

Si lavora anche ad un risarcimento economico per risarcire la categoria degli

autotrasportatori di Redazione I l  calvario che l iguri e turist i  vivono

quotidianamente sulla rete autostradale della nostra regione, martoriata dai

cantieri, Primocanale lo sta testimoniando da sempre . Non si sa quanto la

situazione potrà migliorare ma è stata comunque decisa una pausa nel lavoro

dei cantieri per il periodo pasquale, dal 31 marzo al 12 aprile. Lo ha annuncia

l'assessore alle Infrastrutture della Regione Giacomo Giampedrone : "E' una

scelta concordata al tavolo gestito dal Ministero delle Infrastrutture con i

concessionari. Nelle prossime settimane torneremo poi a riunirci con il

Ministero per conoscere quali saranno le cantierizzazioni nelle autostrade

liguri da aprile alla pausa estiva tenuto conto dei ponti festivi cruciali per il

nostro turismo che ci troveremo a gestire dopo Pasqua". Giampedrone ha

anche sottolineato come si stia ragionando - insieme al governatore Toti, al

sindaco di Genova Bucci e all'Autorità portuale - anche su un risarcimento

economico per risarcire la categoria degli autotrasportatori interessata dai

cantieri autostradali in Liguria, una dotazione che deve mettere a disposizione

Autostrade per l'Italia. Sperando nelle prossime settimane di portare qualche risultato positivo sotto questo profilo.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Genova, gli occhi di Cosco sulle aree siderurgiche di Cornigliano

Non solo MSC: altri soggetti dello shipping si rivolgono al Comune per

rilevare una parte delle pregiate aree che si affacciano sul mare a Genova

Genova - Le aree occupate dall'ex Ilva a Cornigliano (Genova) continuano ad

attirare l'interesse dei big dello shipping. Dopo la richiesta di MSC , che

intenderebbe sfruttare i 400.000 m2 affacciati sul mare per realizzare un polo

logistico, anche Cosco e Gmt-Csm si sono fatti avanti. Lo scrive oggi Il

Secolo XIX Cosco - riporta il quotidiano ligure - non ha presentato un progetto

dettagliato, ma una lettera in cui dichiara di condividere la volontà

dell'amministrazione di destinare nuove aree alla logistica e comunica di

essere interessato ad aree "nell'ottica di un investimento presente e futuro sul

territorio ligure, con importanti progetti quale la creazione di un autoparco,

fondamentale sia dal punto di vista logistico, di sostenibilità cittadina e di

occupazione". Gmt rileva invece come la costruzione del tunnel sub-portuale

comprometterà la loro attività esprimendo la volontà di disporre di una

superficie "compresa tra i 70 mila e i 110 mila mq", di cui 40 mila mq coperti. Il

gruppo Steinweg stima di impiegare 70-80 lavoratori, "costituiti da personale

Csm integrato da lavoratori siderurgici adeguatamente formati poiché l'attività di Gmt-Csm potrebbe essere il trait

d'union tra le aree ex Ilva, il polo logistico e l'attività di Acciaierie d'Italia ".

Ship Mag

Genova, Voltri
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La diga di Genova perde 57 milioni e (forse) qualche centinaio di metri

L'architettura finanziaria che sorregge il progetto di realizzazione della nuova

diga foranea di Genova traballa. A valle di un'interrogazione in Consiglio

Regionale è emerso come l'ente abbia deciso di destinare ad altro i 57 milioni

di euro del proprio Fondo strategico stanziati a favore della diga nel 2021. Il

presidente della Regione Giovanni Toti ha confermato la cosa, spiegando

però che non c'è "nessun definanziamento". Secondo l'ente "le risorse, pari a

57 milioni di euro, erano state stanziate da Regione nel 2021 attraverso il

Fondo strategico quale anticipo per consentire che le procedure relative

all'infrastruttura portuale potessero essere avviate, in attesa dei fondi del

Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza. In questa fase, raggiunto l'obiettivo

e arrivati i fondi del Pnrr, le risorse regionali verranno riprogrammate".

Un'affermazione smentita dai documenti più recenti della stazione appaltante,

l'Autorità di Sistema Portuale. Il "quadro economico", infatti, mostra come,

malgrado i ribassi offerti dall'appaltatore, la cifra necessaria resti di 950

milioni di euro (peraltro con meno del 10% destinato agli imprevisti): E il

prospetto dei "finanziamenti" evidenzia come al raggiungimento di questa

cifra contribuiscano sì i 500 milioni del Pnrr, ma in aggiunta e non in sostituzione dei 57 stanziati nel 2021 dalla

Regione: L'Adsp non ha commentato, ma nei giorni scorsi ha provveduto ad alcuni affidamenti diretti per ottemperare

alle prescrizioni del Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici e a quelle a cui il Ministero dell'Ambiente ha condizionato il

parere positivo in sede di Valutazione di impatto ambientale. I tempi sono strettissimi. L'ultimo cronoprogramma

dell'ente, infatti, fissava al 3 aprile l'emanazione del decreto di approvazione della progettazione e l'avvio dei lavori.

Pena un ulteriore slittamento dei tempi, quindi, entro quella data gli affidatari, rispettivamente Acquatecno (già nella

cordata aggiudicataria del nuovo Piano Regolatore Portuale) e Wsp E&IS, dovranno adempiere ai propri compiti,

l'Adsp dovrà approvarne il lavoro e gli organi richiedenti valutarne la rispondenza a quanto richiesto (cosa che appare

quantomeno velleitaria: al Ministero dell'Ambiente pende ancora la valutazione sulla richiesta di modifica alla Via

avviata il 3 febbraio scorso). Nel primo caso (110mila euro) si tratta della redazione dello studio finalizzato a valutare

la possibilità di ottimizzare la lunghezza della nuova diga foranea. Il Csllp aveva infatti chiesto un approfondimento per

meglio evidenziare "la congruenza fra il periodo proprio di oscillazione delle navi previste per ciascuna banchina e il

periodo dell'onda di progetto utilizzata per il calcolo della diffrazione", ipotizzando di poter "di conseguenza anche

ottimizzare la lunghezza del molo foraneo". Per 18mila euro, invece, Wsp dovrà svolgere "il servizio di consulenza

ambientale in risposta alle condizioni ambientali definite dal Ministero dell'Ambiente a seguito alla presentazione dello

studio di impatto ambientale dell'opera, così da traguardare la verifica di ottemperanza". Erano cinque le

Shipping Italy

Genova, Voltri
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prescrizioni da ottemperare prima dell'avvio dei lavori, fra cui le più impegnative sono la predisposizione di cinque

piani e rapporti (compresi Valutazione d'incidenza ambientale e Piano di monitoraggio ambientale) e

l'implementazione di più approfonditi modelli geologico e geotecnico. In tale ambito, preliminari alla redazione del

progetto sono anche i "campi prova" caldeggiati dal Consiglio Superiore, ma la loro esecuzione è in capo

all'appaltatore (la cordata guidata da Webuild) e non è ancora chiaro a che punto si sia arrivati e con quali esiti.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Genova, ecco la mappatura digitale della zona logistica semplificata

Maresca, gran lavoro. Ora si nomini commissario. GENOVA - E' stata

illustrata oggi a Palazzo Tursi la mappatura della Zona logistica semplificata,

disponibile attraverso il geoportale del Comune di Genova e realizzata dal Sit.

"Enorme lavoro dei tecnici dei nostri uffici, che hanno lavorato in stretta

sinergia con la Regione Liguria, la struttura commissariale, l'Autorità di

sistema portuale, associazioni di categoria, in particolare Spediporto, e

capitaneria di porto - ha detto l'assessore comunale al Porto Francesco

Maresca - abbiamo mappato le aree che saranno coinvolte nella Zls con una

semplificazione fiscale e burocratica". Leggi tutta la notizia Fonte: ANSA

transportonline.com

Genova, Voltri
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Crociere, parte la stagione dei record: attese 100 navi e 300mila persone

Da primavera i lavori per il nuovo terminal: 30 milioni da Ap e Royal

Caribbean per la stazione e un parco di 7 ettari La stagione 2023 delle

crociere a Ravenna inizierà il 22 marzo con l'attracco della Artemis, nave di

60 metri del gruppo americano "Grand Circle Cruise Line" con 25 cabine per

un target medio-alto, e si concluderà a metà novembre. In totale si attende un

centinaio di accosti per un totale di 300mila passeggeri, il record annuale

assoluto da quando nel 2010 Ravenna ospita le crociere (a Porto Corsini dal

2011). Nel 2022 sono stati 200mila, nei dieci anni precedenti erano stati in

totale 410mila. Il boom di numeri è dovuto alla nuova gestione del terminal

crociere in mano alla compagnia Royal Caribbean che ne ha fatto un home

port (cioè uno scalo da cui i viaggi partono e terminano e non solo di

passaggio). Chi sbarcherà a Porto Corsini, oltre alla possibilità di salire su un

pullman per visitare la città, avrà anche un accesso facilitato alla spiaggia

locale. Dopo la richiesta dell'anno scorso avanzata dalla Lega, con l'appoggio

di tutta l'opposizione, per quest'anno sarà percorribile un corridoio pedonale

di qualche centinaio di metri. «Per i nostri croceristi - commenta il consigliere

comunale Gianfilippo Nicola Rolando - sarà più incentivante accedere alle nostre spiagge a vantaggio dei nostri

gestori balneari». L'avvio della stagione crocieristica costringe anche le autorità locali a preparare un'altra soluzione

per l'eventuale arrivo di altre navi cariche di migranti. L'ipotesi più concreta è quella di usare la banchina sud all'altezza

della Fabbrica Vecchia e insediare la gestione sanitaria e amministrativa al Pala De Andrè dove i migranti verrebbero

trasferiti in autobus. Con i nuovi numeri di turisti, la stazione marittima attuale, costituita da una tensostruttura, «non è

una soluzione dignitosa per una città come Ravenna e le sue bellezze». Lo ha detto il presidente dell'Autorità portuale,

Daniele Rossi. Da primavera inoltrata è previsto l'avvio dei lavori per la realizzazione della nuova stazione e di un

parco verde prospiciente di circa sette ettari che sarà a disposizione anche della cittadinanza e dei turisti del lido. In

totale è un intervento di oltre 30 milioni di euro (di cui 6 da Ap). Dal 21 maggio al 17 settembre il mercato ambulante

della domenica a Porto Corsini verrà spostato da largo Sirotti a via Po e piazzetta limitrofa per dare migliore visibilità

ai banchi e migliorare il transito per i mezzi da e per il terminal crociere. La decisione contribuisce anche alla futura

riqualificazione dello scalo.

Ravenna e Dintorni

Ravenna
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Tar Toscana conferma la non esclusività della movimentazione passeggeri al porto
diLivorno

LIVORNO Il Tar della Toscana ha confermato quanto avevano già stabilito i

giudici della quinta sezione del Consiglio di Stato, lo scorso 21 Gennaio, che

avevano rigettato l'istanza di sospensiva cautelare presentata della Livorno

Porto 2000 per l'annullamento del contestato iter concessorio di un'area

demaniale marittima per la realizzazione di un terminal traffici ro-ro e ro-ro

pax. Il Tar regionale ha infatti stabilito ancora l'inammissibilità del secondo

ricorso, nel quale si chiedeva di condannare la stessa Autorità a novare il

termine della concessione del servizio di cui sopra sino a 30 anni a decorrere

dal 2 maggio 2019 ovvero la data dell'aggiudicazione della gara. Il Tribunale

Amministrativo dopo aver analizzato sia la concessione, sia il disciplinare

della gara che portò all'acquisizione della maggioranza azionaria a Moby-

Msc, ha stabilito nuovamente che la pretesa di avere l'esclusiva sulla

movimentazione dei passeggeri nel porto di Livorno, non è fondata. Una

presunta esclusiva che sarebbe stata quindi minata e penalizzata

dall'autorizzazione concessa invece in parallelo anche a Sintermar Darsena

Toscana (Sdt) per gestire il traffico ro-pax. Il Tar ha decretato l'inammissibilità

differenziandosi però dalla recente sentenza del Consiglio di Stato per quanto riguarda l'assenza di riferimenti al

provvedimento con il quale l'Adsp del Mar Tirreno Settentrionale ristabiliva la classificazione di Servizio di interesse

generale per la movimentazione dei passeggeri e la differenziazione fra servizi che necessitano o meno di

autorizzazione ex articolo 16.

Messaggero Marittimo

Livorno
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Comunicato stampa AdSP MTCS - AdSP, aggiudicazione dei lavori per la realizzazione del
primo stralcio del nuovo porto commerciale di Fiumicino

(AGENPARL) - mar 07 marzo 2023 COMUNICATO STAMPA AdSP,

aggiudicazione dei lavori per la realizzazione del primo stralcio del nuovo

porto commerciale di Fiumicino Musolino: "A breve la posa della prima pietra

che darà il via alla trasformazione del porto" Nello specifico si tratta della

prima opera di un progetto più ampio - che riguarda la realizzazione del nuovo

porto commerciale alle porte di Roma - e comprende la realizzazione della

Darsena pescherecci e la viabilità di accesso al cantiere. Soddisfatto il

presidente dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale, Pino Musolino:

"Finalmente ci siamo. A breve, dopo i dovuti accertamenti previsti dalla legge,

ci sarà l'aggiudicazione definitiva dei lavori. A quel punto procederemo con la

posa della prima pietra e Fiumicino potrà, quindi, dotarsi di un'infrastruttura

portuale degna di questo nome che avrà il suo ruolo nel network a servizio

della regione, in una logica di sistema e di complementarità con il porto di

Civitavecchia". L'intero I lotto del nuovo porto commerciale avrà un costo

complessivo di circa 350 milioni di euro, parte dei quali cofinanziati dalla

B a n c a  E u r o p e a  p e r  g l i  I n v e s t i m e n t i  ( B E I ) .

_____________________________________________________________________________________________

______ Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale Massimiliano Grasso Responsabile Ufficio

Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366212 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc Antonio Fontanella.

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta



 

martedì 07 marzo 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 41

[ § 2 1 3 4 6 7 2 7 § ]

Porti: Adsp, verso l'avvio dei lavori nel porto commerciale Fiumicino

Nei giorni scorsi il raggruppamento di imprese costituito da Doronzo

Infrastrutture - Consorzio Stabile Vitruvio ha ricevuto, infatti, comunicazione

dell'aggiudicazione provvisoria dei lavori del primo stralcio del primo lotto

funzionale delle opere strategiche per l'importo complessivo netto di

36.142.573,76 euro corrispondente ad un ribasso percentuale offerto del

15,2924%. Lo rende noto l'Autorità di Sistema Portuale. Nello specifico si

tratta della prima opera di un progetto più ampio - che riguarda la

realizzazione del nuovo porto commerciale alle porte di Roma - e comprende

la realizzazione della Darsena pescherecci e la viabilità di accesso al cantiere.

Soddisfatto il presidente dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale,

Pino Musolino: "Finalmente ci siamo. A breve, dopo i dovuti accertamenti

previsti dalla legge, ci sarà l'aggiudicazione definitiva dei lavori. A quel punto

procederemo con la posa della prima pietra e Fiumicino potrà, quindi, dotarsi

di un'infrastruttura portuale degna di questo nome che avrà il suo ruolo nel

network a servizio della regione, in una logica di sistema e di complementarità

con i l  porto di Civitavecchia". L'intero primo lotto del nuovo porto

commerciale avrà un costo complessivo di circa 350 milioni di euro, parte dei quali cofinanziati dalla Banca Europea

per gli Investimenti (BEI)(ANSA).

Ansa

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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DocksTheFuture: il porto di Huelva aderisce al network coordinato da Magellan Circle

Con la propria partecipazione, il porto spagnolo si aggiunge ad altri 28 enti tra

Autorità Portuali e organizzazioni collegate all'ambito portuale porto di Huelva

ha fatto il suo ingresso nella DocksTheFuture Network of Excellence (che

raccoglie i porti più innovativi disposti a fare squadra e a intraprendere azioni

per sostenere la comunità marittima nel raggiungimento degli obiettivi di

sviluppo sostenibile 2030 delle Nazioni Unite), di cui Magellan Circle è

coordinatore, e collaborerà così in maniera ancor più stretta con i porti più

innovativi per raggiungere i propri obiettivi in materia di sostenibilità,

promuovendo il porto del futuro e sfruttando al meglio le opportunità derivanti

da programmi di finanziamento come quelli promossi dal Green Deal. Con la

propria partecipazione, il porto spagnolo si aggiunge ad altri 28 enti tra

Autorità Portuali e organizzazioni collegate all'ambito portuale, tra cui Valencia

Port Foundation, Port of Ystad, Port de Barcellona, Apdl - Administração dos

Portos do Douro, Leixões e Viana do Castelo, Bulgarian Ports Infrastructure

Company, Imdo Irish Ports, Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Centro Settentrionale (Porti di Civitavecchia - Fiumicino - Gaeta), Gijon Port

Authority e Porto de Aveiro. Jaime Beltran , Head of Business Development and Commercial Department del Porto di

Huelva, afferma: «È un onore per il porto di Huelva unirsi a questa rete che vede la partecipazione di alcuni tra i

principali porti europei che affrontano soluzioni a questioni rilevanti come la decarbonizzazione del settore dei

trasporti, lo sviluppo di catene logistiche sostenibili e resilienti, e lo sviluppo di carburanti alternativi. Temi su cui il

Porto di Huelva sta attualmente lavorando nella propria strategia di consolidamento quale porto di riferimento per

l'Europa sud-occidentale». Alexio Picco , presidente di Magellan Circle , responsabile dell'organizzazione tecnica del

Network, dichiara: «Siamo estremamente lieti di annoverare il porto di Huelva all'interno del Network, che è in continua

crescita, e di poter lavorare insieme a progetti innovativi e finanziamenti Ue per il porto del futuro. Sono certo che il

porto di Huelva contribuirà efficacemente al raggiungimento di questo obiettivo».

BizJournal Liguria

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Aggiudicati i lavori del primo stralcio del primo lotto del nuovo porto commerciale di
Fiumicino Musolino: sarà un'infrastruttura portuale degna di questo nome

L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale ha inviato

comunicazione di aggiudicazione provvisoria dei lavori del I stralcio del I lotto

funzionale del nuovo porto commerciale di Fiumicino al raggruppamento di

imprese costituito da Doronzo Infrastrutture Srl - Consorzio Stabile Vitruvio

Scarl. Si tratta di opere del valore complessivo netto di 36,1 milioni di euro

corrispondente ad un ribasso percentuale offerto del 15,2924%. Nello

specifico, si tratta della prima opera di un progetto più ampio che riguarda la

realizzazione del nuovo porto commerciale e comprende la realizzazione

della Darsena pescherecci e la viabilità di accesso al cantiere. L'intero I lotto

del nuovo porto commerciale avrà un costo complessivo di circa 350 milioni

di euro, parte dei quali cofinanziati dalla Banca Europea per gli Investimenti

(BEI). «Finalmente - ha commentato il presidente dell'AdSP, Pino Musolino -

ci siamo. A breve, dopo i dovuti accertamenti previsti dalla legge, ci sarà

l'aggiudicazione definitiva dei lavori. A quel punto procederemo con la posa

della prima pietra e Fiumicino potrà, quindi, dotarsi di un'infrastruttura portuale

degna di questo nome che avrà il suo ruolo nel network a servizio della

regione, in una logica di sistema e di complementarità con il porto di Civitavecchia».

Informare

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta



 

mercoledì 08 marzo 2023
Pagina 16

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 44

[ § 2 1 3 4 6 7 2 8 § ]

ADSP L'intero I lotto avrà un costo totale di 350 milioni di euro, parte dei quali cofinanziati dalla Bei

Porto commerciale: aggiudicati i lavori

Si tratta della prima opera di un progetto più ampio e comprende la realizzazione della Darsena pescherecci e la
viabilità di accesso al cantiere Musolino: «La città potrà dotarsi di un'infrastruttura portuale degna di questo nome che
avrà il suo ruolo nel network a servizio della regione»

FIUMICINO - I l  nuovo porto commerciale di  Fiumicino in iz ia a

concretizzarsi. Nei giorni scorsi il raggruppamento di imprese costituito da

Doronzo Infrastrutture S.r.l. - Consorzio Stabile Vitruvio S.c.a.r.l. ha

ricevuto, infatti, comunicazione dell'aggiudicazione provvisoria dei lavori del

I stralcio del I lotto funzionale delle opere strategiche per l'importo

complessivo netto di 36.142.573,76 corrispondente ad un ribasso

percentuale offerto del 15,2924%.

Nello specifico si tratta della prima opera di un progetto più ampio - che

riguarda la realizzazione del nuovo porto commerciale alle porte di Roma -

e comprende la realizzazione della Darsena pescherecci e la viabilità di

accesso al cantiere.

Soddisfatto il presidente dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale,

Pino Musolino: «Finalmente ci siamo. A breve, dopo i dovuti accertamenti

previsti dalla legge, ci sarà l'aggiudicazione definitiva dei lavori. A quel punto

procederemo con la posa della prima pietra e Fiumicino potrà, quindi,

dotarsi di un'infrastruttura portuale degna di questo nome che avrà il suo ruolo nel network a servizio della regione, in

una logica di sistema e di complementarità con il porto di Civitavecchia».

L'intero I lotto del nuovo porto commerciale avrà un costo complessivo di circa 350 milioni di euro, parte dei quali

cofinanziati dalla Banca Europea per gli Investimenti (BEI).

©RIPRODUZIONE RISERVATA.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Fiumicino: nuovo porto commerciale, aggiudicato il primo stralcio dei lavori

CIVITAVECCHIA I l  nuovo porto commerciale di  Fiumicino inizia a

concretizzarsi. Nei giorni scorsi il raggruppamento di imprese costituito da

Doronzo Infrastrutture S.r.l. Consorzio Stabile Vitruvio S.c.a.r.l. ha ricevuto,

infatti, comunicazione dell'aggiudicazione provvisoria dei lavori del I stralcio

del I lotto funzionale delle opere strategiche per l'importo complessivo netto di

36.142.573,76 corrispondente ad un ribasso percentuale offerto del

15,2924%. Nello specifico si tratta della prima opera di un progetto più ampio

che riguarda la realizzazione del nuovo porto commerciale alle porte di Roma

e comprende la realizzazione della Darsena pescherecci e la viabilità di

accesso al cantiere. Soddisfatto il presidente dell'AdSP del Mar Tirreno

Centro Settentrionale, Pino Musolino: Finalmente ci siamo. A breve, dopo i

dovuti accertamenti previsti dalla legge, ci sarà l'aggiudicazione definitiva dei

lavori. A quel punto procederemo con la posa della prima pietra e Fiumicino

potrà, quindi, dotarsi di un'infrastruttura portuale degna di questo nome che

avrà il suo ruolo nel network a servizio della regione, in una logica di sistema

e di complementarità con il porto di Civitavecchia. L'intero I lotto del nuovo

porto commerciale avrà un costo complessivo di circa 350 milioni di euro, parte dei quali cofinanziati dalla Banca

Europea per gli Investimenti (BEI).

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Prende vita il porto di Fiumicino

Comincia a prendere vita il nuovo porto commerciale di Fiumicino. L'Autorità

di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale ha comunicato di

aver proceduto all'aggiudicazione provvisoria dei lavori in favore del

raggruppamento di imprese costituito da Doronzo Infrastrutture S.r.l. -

Consorzio Stabile Vitruvio S.c.a.r.l. L'intervento, il 1° stralcio del I lotto

funzionale, consiste nella prima opera di un progetto più ampio - che riguarda

la realizzazione del nuovo porto commerciale alle porte di Roma - e

comprende la realizzazione della Darsena pescherecci e la viabilità di

accesso al cantiere. L'appalto è stato aggiudicato al prezzo di 36,1 milioni di

euro, con un ribasso d'asta del 15,2%. Soddisfatto il presidente dell'AdSP,

Pino Musolino: "Finalmente ci siamo. A breve, dopo i dovuti accertamenti

previsti dalla legge, ci sarà l'aggiudicazione definitiva dei lavori. A quel punto

procederemo con la posa della prima pietra e Fiumicino potrà, quindi, dotarsi

di un'infrastruttura portuale degna di questo nome che avrà il suo ruolo nel

network a servizio della regione, in una logica di sistema e di complementarità

con il porto di Civitavecchia".

Port News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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AdSP, aggiudicazione dei lavori per la realizzazione del primo stralcio del nuovo porto
commerciale di Fiumicino

Musolino: "A breve la posa del la prima pietra che darà i l  via al la

trasformazione del porto" Civitavecchia, 7 marzo 2023 - Il nuovo porto

commerciale di Fiumicino inizia a concretizzarsi. Nei giorni scorsi i l

raggruppamento di imprese costituito da Doronzo Infrastrutture S.r.l. -

Consorzio Stabile Vitruvio S.c.a.r.l. ha ricevuto, infatti, comunicazione

dell'aggiudicazione provvisoria dei lavori del I stralcio del I lotto funzionale

delle opere strategiche per l'importo complessivo netto di 36.142.573,76

corrispondente ad un ribasso percentuale offerto del 15,2924%. Nello

specifico si tratta della prima opera di un progetto più ampio - che riguarda la

realizzazione del nuovo porto commerciale alle porte di Roma - e comprende

la realizzazione della Darsena pescherecci e la viabilità di accesso al cantiere.

Soddisfatto il presidente dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale,

Pino Musolino: "Finalmente ci siamo. A breve, dopo i dovuti accertamenti

previsti dalla legge, ci sarà l'aggiudicazione definitiva dei lavori. A quel punto

procederemo con la posa della prima pietra e Fiumicino potrà, quindi, dotarsi

di un'infrastruttura portuale degna di questo nome che avrà il suo ruolo nel

network a servizio della regione, in una logica di sistema e di complementarità con il porto di Civitavecchia". L'intero I

lotto del nuovo porto commerciale avrà un costo complessivo di circa 350 milioni di euro, parte dei quali cofinanziati

dalla Banca Europea per gli Investimenti (BEI).

Sea Reporter

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Cresce la tensione sulla gara per la Darsena Traghetti di Civitavecchia

L'esito è ancora ignoto, ma l'incertezza durerà poco: oggi infatti sono state

aperte le ultime buste relative alla gara per l'aggiudicazione, da parte

dell'Autorità di Sistema Portuale di Civitavecchia, della gestione della nuova

Darsena Traghetti. Quel che è certo è che il clima generale fra i contendenti in

gara - la Logiport del Gruppo Grimaldi, la Grandi Navi Veloci di Msc e la Ltm -

Livorno Terminal Marittimo di Moby - è rimasto quello emerso nei mesi scorsi

in occasione della prima seduta della procedura. A testimoniarlo sono i

documenti che l'Adsp ha pubblicato in vista della seduta odierna: si tratta del

verbale della seduta convocata lo scorso 23 febbraio per la verifica della

documentazione integrativa chiesta a dicembre alle tre società. Ma

soprattutto dell'allegato a tale verbale. Il resoconto della riunione riferisce di

come tutte le imprese abbiano correttamente risposto alla richiesta di

integrazioni da parte dell'ente e che "i concorrenti sono pertanto tutti ammessi

alla successiva fase di gara", quella appunto programmata oggi, dopo che

Gnv e Ltm - racconta ancora il verbale - hanno respinto la proposta di aprire

subito le buste rimanenti, malgrado l'incontro avesse in teoria ad oggetto la

sola verifica della documentazione integrativa. Ma il passaggio più interessante è quello successivo, in cui si dà conto

di un rilievo spresso dal l'avvocato Ekaterina Aksenova, rappresentante di Gnv. Il legale chiede perché Logiport sia

stata "ritenuta idonea alla partecipazione della gara in assenza del requisito, previsto dal disciplinare, della durata

quadriennale dell'autorizzazione ex articolo 16". L'eccezione era già emersa a dicembre, ma il verbale riferisce di

come la commissione l'abbia "analizzata in sede di seduta riservata" e "riutenuto la documentazione prodotta dalla

società logiport sul punto in questione idoena per la partecipazione". Al che il verbale riferisce di come Aksenova e

l'amministratore delegato di Ltm Matteo Savelli abbiano chiesto e ottenuto di depositare una dichiarazione, appunto

l'allegato al verbale. Un documento, scritto a penna, in cui si dettaglia l'argomentazione della presunta carenza dei

requisiti di Grimaldi, sostanziale 'avviso' dell'azione legale che i neosposi Msc-Moby sono pronti a intraprendere

qualora la procedura dovesse premiare il rivale: non resta che attendere il verdetto, ormai alle viste. Intanto oggi l'ente

ha comunicato di aver oggi aggiudicato provvisoriamente al raggruppamento di imprese costituito da Doronzo

Infrastrutture S.r.l. - Consorzio Stabile Vitruvio S.c.a.r.l. i lavori del I stralcio del I lotto funzionale delle opere

strategiche per l'importo complessivo netto di 36.142.573,76 corrispondente ad un ribasso percentuale offerto del

15,2924%: "Nello specifico si tratta della prima opera di un progetto più ampio - che riguarda la realizzazione del

nuovo porto commerciale alle porte di Roma - e comprende la realizzazione della Darsena pescherecci e la viabilità di

accesso al cantiere".

Shipping Italy

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Porto di Fiumicino, aggiudicati i primi lavori

Il nuovo porto commerciale di Fiumicino inizia a concretizzarsi. Nei giorni

scorsi il raggruppamento di imprese costituito da Doronzo Infrastrutture -

Consorz io  S tab i l e  V i t ruv io  ha  r i cevu to  i n fa t t i  comun icaz ione

dell'aggiudicazione provvisoria dei lavori Nei giorni scorsi il raggruppamento

di imprese costituito da Doronzo Infrastrutture - Consorzio Stabile Vitruvio ha

ricevuto infatti comunicazione dell'aggiudicazione provvisoria dei lavori del

primo stralcio del primo lotto funzionale delle opere strategiche per l'importo

complessivo netto di 36,1 milioni di euro corrispondente ad un ribasso

percentuale offerto del 15,2%. Nello specifico si tratta della prima opera di un

progetto più ampio - che riguarda la realizzazione del nuovo porto

commerciale alle porte di Roma - e comprende la realizzazione della Darsena

pescherecci e la viabilità di accesso al cantiere. Pino Musolino, "finalmente ci

siamo. A breve, dopo i dovuti accertamenti previsti dalla legge, ci sarà

l'aggiudicazione definitiva dei lavori. A quel punto procederemo con la posa

della prima pietra e Fiumicino potrà quindi dotarsi di un'infrastruttura portuale

degna di questo nome, che avrà il suo ruolo nella rete a servizio della regione,

in una logica di sistema e di complementarità con il porto di Civitavecchia". L'intero primo lotto del nuovo porto

commerciale avrà un costo complessivo di circa 350 milioni di euro, parte dei quali cofinanziati dalla Banca europea

per gli Investimenti (Bei). Noi e terze parti selezionate utilizziamo cookie o tecnologie simili per finalità tecniche e, con

il tuo consenso, anche per altre finalità come specificato nella cookie policy. Il rifiuto del consenso può rendere non

disponibili le relative funzioni. terze parti dati di geolocalizzazione precisi e l'identificazione attraverso la scansione del

dispositivo finalità pubblicitarie annunci e contenuti personalizzati, valutazione degli annunci e del contenuto,

osservazioni del pubblico e sviluppo di prodotti Puoi liberamente prestare, rifiutare o revocare il tuo consenso, in

qualsiasi momento, accedendo al pannello delle preferenze. Usa il pulsante "Accetta" per acconsentire. Chiudi questa

informativa per continuare senza accettare.

The Medi Telegraph

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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I porti ai tempi delle grandi incertezze

BARI Ci sono gli impegni del governo nazionale, gli stanziamenti già avviati e

le speranze: ma basta tutto questo per poter parlare di una nuova, positiva

stagione per la Portualità italiana? Il presidente dell'AdSP dell'Adriatico

Meridionale professor avvocato Ugo Patroni Griffi è non solo un cattedratico

ma anche un pragmatico molto realista. Non si culla sulle illusioni dopo anni di

lavoro sui porti anche come commissario. Punta alle certezze, che di certezze

è fatto e deve essere il suo mandato fino ad oggi. Presidente, molta carne al

fuoco anche per il suo sistema portuale grazie alla pianificazione nazionale.

Ci siamo, finalmente? L'attuale legislazione è meritoria e ne seguiamo gli

sviluppi con ampia condivisione. Il problema è che non se ne vedono ancora

le ricadute pratiche, almeno nei tempi che vorremmo. Il tema delle

semplificazioni, su cui a Roma e anche da noi si lavora, richiede purtroppo

tempi lunghi: speravamo settimane, sembra che occorreranno mesi. Anche il

territorio qualche volta crea i suoi intoppi, malgrado le buone volontà dei

singoli. Però ci sono finanziamenti reali, già stanziati È vero e ne diamo atto,

come dicevo, al governo. Ma poi ci sono gli adempimenti, che sono ancora

oggi in mano a una burocrazia che crea ostacoli e anche rischi. Morale, siamo in una fase di concertazione. Speriamo

di superarla prima possibile, allora potremo davvero guardare con fiducia il domani. Ci si chiede, anche a fronte dei

mutamenti geopolitici, se oggi convenga puntare sulla specializzazione estrema di ogni singolo porto o se sia meglio

la formula multipurpose, dove tutti puntano a fare tutto. Potrei cavarmela ricordando che alla fine è il mercato a

decidere. A mio parere un porto moderno dovrebbe essere polifunzionale, anche perché come stiamo vedendo la

logistica cambia ogni giorno: e come la logistica cambiano realtà che sembravano immutabili. Fino a poco fa

sembrava che il GNL dovesse essere il nuovo carburante e la base di tutta la produzione di energia. Invece già oggi è

partita la corsa al metanolo, si discute sui parchi eolici offshore, cambiano in corsa le motorizzazioni ma altrettanto in

corsa si torna a ripensare la fine dei propulsori endotermici. E via così: il mondo è in continuo divenire e scegliere di

chiudersi in una sola tipologia è un rischio. In sostanza secondo lei è produttivo sviluppare anche concorrenza tra porti

di diversi sistemi portuali? Non considero la concorrenza un fattore negativo: anzi, è uno stimolo a far meglio.

L'importante è non innamorarsi staticamente delle proprie idee, aggiornarsi sempre, cavalcare le tecnologie, aprire ai

giovani e puntare anche a sviluppare i rapporti con i mercati esteri. È in questa chiave che il nostro sistema si muove

e vedo che i risultati non mancano. Anche perché, se lo lasci dire, avete il dono dal Cielo di una terra e di un mare tra i

più belli del mondo. Auguri.

La Gazzetta Marittima

Bari
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Emergency salva 105 persone in mare: saranno accolte nel porto di Brindisi

Anche una donna al settimo mese di gravidanza fra i migranti soccorsi

stanotte dagli operatori della nave Life Support, di fronte alla Libia, in acque

internazionali Ascolta questo art icolo ora.. .  Voice by BRINDISI -

Sbarcheranno nel porto di  Brindisi 105 persone che stanotte (martedì 7

marzo) sono state soccorse in acque internazionali, di fronte alla Libia, dagli

operatori della Life Support, della Ong Emergency. Il salvataggio è avvenuto

di fronte alla Libia. Si tratta di 59 uomini, 4 bambini accompagnati, 25 minori

non accompagnati e 17 donne. Una è al settimo mese di gravidanza.

"L'imbarcazione su cui si trovavano - fa sapere Emergency attraverso un post

sul suo profilo Facebook _ era in estremo pericolo: il motore aveva smesso

di funzionare e stava imbarcando acqua". L'arrivo a Brindisi per la giornata di

venerdì prossimo. Da anni lo scalo brindisino è fra i punti di approdo delle

navi impegnati in missioni di soccorso nel Mediterraneo. L'ultimo sbarco risale

a luglio 2021, quando alla diga di Punta Risono furono accolti 34 migranti

arrivati a bordo della nave da crociera "Norwegian Getaway". Presso la

prefettura di Brindisi è stato convocato un tavolo per il coordinamento delle

operazioni di accoglienza.

Brindisi Report

Brindisi
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Sud NATO del mare a Taranto

Enrico Credendino TARANTO - La grande base della Marina Militare italiana

più importante sul fronte sud d'Italia sta lavorando per ospitare il Comando

Multinazionale Marittimo per il Sud della Nato. L'ha confermato il capo di

Stato Maggiore della Marina ammiraglio di squadra Enrico Credendino nel

corso di una cerimonia militare a Taranto . Al vertice del nuovo Comando

Multinazionale Marittimo per il Sud della Nato ci sarà un ammiraglio di

divisione italiano. La capacità operativa inizierà entro il prossimo anno. Sotto

il coordinamento italiano opereranno unità navali degli altri paesi membri

dell'alleanza Nato. La nuova struttura «sarà in grado di condurre - come

spiegato dall'ammiraglio Credendino - i tre compiti previsti dal concetto

strategico dell'Alleanza e rappresenta una testimonianza viva dell'attenzione

della Nato verso il Mediterraneo». Il Comando Nato per il Sud opererà in

sinergia con i comandi già esistenti a Taranto, tra cui Comitmarfor, che è il

Comando italiano delle Forze Marittime. Da quest'ultimo dipendono forze

aeronavali e anfibie in grado di intervenire, con estrema rapidità, per la

risoluzione di crisi che richiedono un intervento dal mare. Certificato dalla

Nato come Comando con capacità Marittima di Reazione Rapida, assolve con prontezza i compiti di mantenimento

o imposizione della pace, aiuti umanitari e difesa collettiva. Attualmente è diretto dall'ammiraglio di divisione tarantino

Vincenzo Montanaro, che comandante anche della Seconda divisione navale di base sempre a Taranto. «Le attività e

le sinergie sono talmente rilevanti e interrelate, nelle rispettive prospettive di crescita, che la Marina non è solo al

fianco della città di Taranto, ma ne è parte integrante - ha spiegato ancora il Capo di stato maggiore Credendino -,

completamente inserita nel tessuto sociale di questa città, ne sostiene l'economia, ne supporta lo sviluppo e la

crescita sostenibile, ne condivide le fortune e gli eventi, tanto da essere presente su tutti i tavoli dove si discutono gli

sviluppi, la crescita e l'evoluzione della città. Per ammodernare e rendere più efficiente la stazione navale di Mar

Grande è stato stanziato dal governo nel 2020 un finanziamento di 203 milioni di euro. L'obiettivo del progetto guarda

alle esigenze della Marina, ma contemporaneamente a quelle della città di Taranto. Si dovrà rendere idonea, da un

lato, la base ad ospitare le navi militari di ultima generazione e dall'altro permettere a Taranto di recuperare il suo

"water front" sul Mar Piccolo, dal momento che, come contropartita, la Marina dovrà liberare la stazione Torpediniere

situata nel Mar Piccolo.

La Gazzetta Marittima

Taranto
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Milazzo, scoperte 18 navi e yacht di lusso mai dichiarati al fisco: 37 denunciati

Sono proprietari di imbarcazioni da diporto immatricolate in registri esteri ma

non le dichiarano al fisco. Le Fiamme Gialle della Sezione Operativa Navale

di Milazzo, nell'ambito dell'operazione "Shadow Yachting", hanno individuato

18 imbarcazioni da diporto battenti bandiera estera (principalmente Belgio,

Francia, Polonia e Regno Unito) di proprietà di cittadini italiani che hanno

omesso la prevista compilazione del quadro RW della dichiarazione dei

redditi. Attraverso la trasversale opera di controllo economico del territorio,

unita all'uso delle banche dati in dotazione al Corpo, i militari sono riusciti a

monitorare, nei primi due mesi del 2023, numerose unità navali da diporto che

ormeggiano o sono transitate tra le Isole Eolie e il versante occidentale del

litorale messinese, scoprendo molteplici rapporti di disponibilità di

imbarcazioni caratterizzati da elevato rischio fiscale che saranno oggetto di

specifici approfondimenti. L'operazione "Shadow Yachting" ha consentito

anche la contestazione di violazioni di norme del Codice della Nautica da

Diporto nei confronti di proprietari di n.7 catamarani battenti bandiera estera,

che sono stati stabilmente adibiti ad utilizzo commerciale nel territorio

nazionale in assenza delle previste comunicazioni. Al termine dell'operazione condotta, sono state segnalate 21

persone fisiche e 16 soggetti economici, per un valore complessivo delle imbarcazioni che si aggira sui 5 milioni di

euro. Un importante risultato che conferma il ruolo della Guardia di Finanza e dei suoi reparti aeronavali quale unica

forza di polizia in mare, costante presidio economico-finanziario a tutela della legalità e della sicurezza dei cittadini

onesti. © Riproduzione riservata.

giornaledisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Palermo, lotta alla mafia, Cracolici: «La guerra continua, Pnrr è sfida e preoccupazione»

Mappatura della criminalità organizzata ed eventuali strategie che le famiglie

mafiose possono mettere in atto nei territori della provincia: questi i temi che

sono stati affrontati stamattina a villa Whitaker, sede della prefettura di

Palermo. Ad aprire la serie di incontri, una tavola rotonda tra la commissione

regionale antimafia, guidata da Antonello Cracolici, e il comitato provinciale

per l'ordine e la sicurezza, presieduto dal prefetto Maria Teresa Cucinotta

Successivamente, la commissione ha ascoltato il procuratore della

Repubblica, Maurizio De Lucia, e la procuratrice generale Lia Sava: «È

emersa una grande preoccupazione che è connessa alla sfida che ci attende

sulla gestione dei fondi del Pnrr - ha commentato a margine Cracolici -. Va

definita meglio la strumentazione amministrativa. C'è già un protocollo

d'intesa che è stato varato e che vede oggi alcune amministrazioni dello

Stato, ferrovie e autorità portuale in qualche modo coordinarsi per gestire al

meglio e col massimo della tracciabilità questi i fondi, quindi le modalità di

assegnazione di appalti e subappalti. Va estesa a tutte le amministrazioni

pubbliche dai Comuni alla Regione. Questa è una grande battaglia, perché il

Pnrr è il grande lecca lecca anche delle organizzazioni malavitose». E ha proseguito: «C'è anche la consapevolezza

che lo Stato ha vinto alcune battaglie importanti , ma non ho ancora vinto la guerra. E quindi dobbiamo sempre più

affinare gli strumenti, anche tecnologici, per contrastare "cosa nostra", e quindi vanno sostenute le azioni sulle

intercettazioni, sulle leggi sui collaboratori, l'utilizzo del 41 bis, non come pena afflittiva, ma come pena, come

strumento per impedire che i mafiosi continuino a esercitare il loro dominio nei confronti dell'organizzazione dalle

carceri». Il presidente Cracolici ha poi affrontato il tema relativo all'arresto eccellente di Matteo Messina Denaro: «C'è

la consapevolezza che occorre anche uno sguardo nuovo rispetto a quella borghesia mafiosa che ha consentito e

consente un sistema di relazione e di potere che fa appunto dell'organizzazione criminale un potere criminale

condizionando la vita pubblica della politica sia delle istituzioni tutte. La guerra continua - ha concluso - e bisogna

utilizzare al meglio gli strumenti, affinarne alcuni ed introdurne nuovi». © Riproduzione riservata.

giornaledisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Venduta a peso d'oro la nave cisterna Four Sky di Messina e Premuda

La joint venture armatoriale genvoese avrebbe spuntato un prezzo superiore a

42 milioni di dollari per questa tanker LR2 del 2010 di Nicola Capuzzo 7

Marzo 2023 Cogliendo quello che potrebbe essere un momento di picco del

mercato per i valori di compravendita delle navi cisterna, la società genovese

Four Jolly, joint venture costituita nel 2008 fra Premuda e Ignazio Messina &

C. risulta da varie fonti di settore che abbia appena ceduto al prezzo di 42,6

milioni di dollari la Four Sky. Quest'ultima è una tanker aframax/LR2 da

115.700 tonnellate di portata lorda costruita e consegnata nel 2010 dal

cantiere sudcoreano Samsung Heavy Industries. Il prezzo di vendita appena

spuntato (da compratori che sembra possano essere riconducibili a una

società scandinava) corrisponde al valore di mercato che la nave aveva

raggiunto nel 2015 mentre nel corso del 2021 il suo prezzo di compravendita

era sceso a circa 20 milinoi di dollari (circa la metà rispetto a oggi). Da

Premuda, gestore tecnico e commerciale della nave, nel momento in cui

scriviamo nessuna conferma è arrivata in merito a questa cessione. Sulla

nave pende un finanziamento che originariamente era stato concesso a

febbraio del 2010 proprio per complessivi 40,25 milioni di dollari con scadenza a giugno 2025 ma successivamente

posticipata a giugno del 2026 nell'ambito dell'accordo di moratoria con gli istituti di credito Mps in pool con Banca

Carige. Nel 2018 proprio Mps aveva ceduto il 50% del finananziamento di propria pertinenza a una società veicolo

facente capo al fondo Taconic Capital Llp. Fino ad oggi la flotta di Four Jolly è stata composta dalla Four Sky e dalla

nave gemella (consegnata dallo stesso cantiere nel 2009) Four Wind; entrambe le navi hanno le cisterna rivestire (

coated ) che le rendono idonee al trasporto sia di prodotti petroliferi raffinati sia di greggio, olii combustibili e altri

prodotti petroliferi.

Shipping Italy

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Zona Falcata inquinata. Accesso vietato in attesa del progetto di bonifica

L'ordinanza dell'Autorità Portuale, l'area è pericolosa ma non mancano le

occupazioni abusive "Sono interdetti l'accesso, la circolazione e la sosta

all'interno dell'area demaniale marittima adiacente Via San Raineri del

Comune di Messina rappresentata nello stralcio planimetrico, delimitato in

rosso, che fa parte integrante della presente Ordinanza. L'accesso alle aree

potrà avvenire, previa formale e motivata richiesta, solo per l'esecuzione di

sopralluoghi con finalità scientifiche e/o tecniche per studi e progettazioni

ovvero per eventuali interventi di bonifica, a seguito di autorizzazione

espressa di questa AdSP". Ecco l'ordinanza numero 2/Pr del 2 marzo 2023

dell'Autorità d i  Sistema Portuale dello Stretto di Messina, a firma del

presidente Mario Mega, necessaria perché "all'interno delle aree interessate

dalle attività di indagine alcuni immobili risultano ancora abusivamente

occupati". Progetto di rimozione inquinanti entro marzo Le indagini sono

quelle in corso per la redazione del progetto di rimozione delle fonti di

inquinamento primarie, che dovevano concludersi a febbraio ma la società

Ph3 Engineering ha chiesto una proroga di un mese. Poi andrà aggiornata

l'analisi di rischio sito-specifica che dovrà essere approvata nuovamente dalla regione. A quel punto si potrà partire

con il progetto di bonifica definitiva, la cui redazione è stata già finanziata per 3 milioni , compresi "gli interventi atti

alla restituzione agli usi urbani". Per realizzare la bonifica, invece, a disposizione i 20 milioni (ma potrebbero diminuire

a 18) dell'emendamento della sottosegretaria Matilde Siracusano Pericoli per la salute umana Ma perché, nel

frattempo, un'ordinanza di divieto di accesso? "La situazione dei luoghi, per come risultante dall'Analisi del Rischio -

scrive Mega - è tale da determinare potenziali pericoli per la pubblica incolumità e la salute umana ipotizzabili in

ragione di periodi continuativi di presenza nelle aree".

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Augusta | Per gli alunni del Megara percorso tra i porti dell'Adsp

Liceo Mègara e Autorità di sistema portuale del Mar di Sicilia orientale: Pcto il

futuro è aperto. L'iniziativa ha permesso loro non solo di conoscere una realtà

importante e prestigiosa, ma soprattutto di cogliere significative indicazioni

per un orientamento in uscita. Percorso per le competenze trasversali e

l'orientamento" (ex-alternanza Scuola-lavoro) all'Autorità di sistema portuale

del Mar di Sicilia orientale per gli alunni del Liceo Megara. L'iniziativa, che si è

appena conclusa, ha sviluppato come argomenti la conoscenza, le sfide, le

ricadute sul territorio e le prospettive messe in atto dall'Autorità di sistema

portuale del Mar di Sicilia orientale Augusta- Catania-Pozzallo, a seguito della

"convenzione" siglata tra il dirigente scolastico Renato Santoro e il presidente

dell'Adsp Francesco Di  Sarcina. Il progetto proposto dalla docente tutor

Francesca Scatà, è stato modulato di concerto con il tutor interno all'Adsp

Massimo Scatà che ne ha coordinato i tempi e tutti i relatori intervenuti. Il

programma, inoltre, ha ricalcato il tema di "Scolarità e mercato del lavoro"

uno dei tre punti elencati e connessi nel "Codice di buone pratiche per

l'integrazione sociale dei porti" pubblicato da Espo - European Sea Ports

Organisation. Gli studenti per sei giorni sono stati accolti nella sede dell'Adsp sita nell'area del porto commerciale di

Augusta, mentre una giornata è stata dedicata alla visita del porto di Catania, in cui ricade la sede dell'Ufficio

territoriale. Sono stati trattati: la normativa di riferimento, i compiti dell'Adsp (indirizzo, programmazione, affidamento

e controllo, amministrazione, promozione, etc.), gli organi che governano l'Autorità di sistema portuale, quindi la

natura e funzione dello scalo megarese, inserito nella rete Ten-T "Core" Network come porto strategico per l'Unione

Europea; del porto "Comprehensive" di Catania con vocazione prevalentemente turistica/crocieristica e di traffico Ro-

Ro, ma che ospita anche traffico container; mentre il porto di Pozzallo con la sua posizione ottimale verso Malta è

interessato a un traffico di navi passeggeri e mercantili. All'avvio dei lavori l'intervento del segretario generale

dell'Adsp Attilio Montalto, di seguito ha argomentato, sul quadro d'insieme delle mappe dei corridoi di trasporti

europei, Alessandra Lombardo, sul corridoio "Scandinavian-Mediterranean", in cui ricade l'Autorità di sistema portuale

di Sicilia Orientale, operando una panoramica sui vantaggi delle Zes - Zone Economiche Speciali riguardo:

semplificazioni amministrative e benefici fiscali e tributari, che ricadono in area Zes aree portuali e retro portuali dei

porti Augusta, Catania, Pozzallo. Altri aspetti attenzionati sono stati i programmi informatici gestionali in uso o di

monitoraggio come Marine Traffic Live Ships Map o Gestione Demanio quest'ultimo visionato e le funzioni d'area

ampiamente trattate da Sebastiano Blandino e Chiara Tyrolt Il modello per la security del porto, basato su piattaforme

tecnologiche aperte è stato largamente trattato dal responsabile Francesco Vinci e durante la

Web Marte

Augusta
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vista al porto di Catania compreso nella sue dinamiche operative descritte in loco dal referente Francesco

Russotto. La visita al porto di Catania è stata occasione per osservare l'attività di un concessionario che opera

all'interno del porto, accompagnati Ilaria Tomasi gli studenti sono stati ospitati negli uffici della Grimaldi Lines, dove

hanno potuto apprendere come si svolgono le attività di imbarco e sbarco dei mezzi sui traghetti e la differenza fra

Ro-Ro e Ro-Pax, si è inoltre parlato di transhipment e di rotte. Completano il programma del Pcto la presentazione

dei progetti "Green" per rendere i porti di Augusta e Catania più sostenibili, tra questi il progetto "Smart Port";

pensiline fotovoltaiche, efficientamento energetico degli edifici in area portuale etc., gli argomenti trattati da Fausto

Polonio riguardo l'anticorruzione e la trasparenza nonché l'importanza del Piano Integrato di Attività e Organizzazione,

e infine l'intervento di S alvatore Zito in merito ai processi di carattere amministrativo con attenzione all'espletamento

delle "gare pubbliche". A termine del programma è stata prevista una visita del porto di Augusta, con osservazione

delle opere messe in atto per l'ampiamento dei piazzali, il raccordo ferroviario, il rifiorimento e ripristino statico della

diga foranea e le attività in essere di alcuni operatori portuali. Durante l'intero Pcto sono emerse le numerose figure

professionali impiegate dall'Adsp e i percorsi di studio qualificanti legati alle diverse aree di attività e alle esigenze

reali, suscitando apprezzabile interesse e curiosità da parte degli studenti. L'iniziativa ha permesso loro non solo di

conoscere una realtà importante, ma soprattutto di cogliere significative indicazioni per un orientamento in uscita.

Hanno partecipato gli alunni della classe IV C dell'indirizzo scientifico: S ara Ballerini, Elisea Barbarino, Flaminia

Bonavera, Martina Cappiello, Filippo D'agostino, Sara Di Mare, Sara Fazio, Martina Gallo, Chiara Iannello, Virginia

Incari, Georgia Leotta, Simone Maiolino, Martina Miduri, Alessia Moretta, Claudia Parsi, Gaia Patania, Chiara Scalzo,

Benedetto Teresi, Bruno Tringali, Mattia Zanti. Please follow and like us: Visualizzazioni:.
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AL VIA LA PARTNERSHIP TRA GRIMALDI LINES E IL COMITATO REGIONALE CAMPANIA
FIGC-LND

I club campani di calcio dilettantistico e giovanile potranno viaggiare a

Il Nautilus
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I club campani di calcio dilettantistico e giovanile potranno viaggiare a

bordo delle accoglienti navi della flotta Grimaldi Lines, usufruendo di sconti

e tariffe speciali Napoli - Nasce una nuova partnership tra la Compagnia di

Navigazione Grimaldi Lines e il Comitato Regionale Campania FIGC-LND,

che condividono da sempre la passione per lo sport, l'attenzione per i

giovani e il profondo legame con il territorio. L'accordo prevede infatti una

speciale convenzione per tutti i club campani di calcio dilettantistico e

giovanile, con sconti variabili in base alla linea ed alla stagionalità sui

collegamenti marittimi operati da Grimaldi Lines per le destinazioni

Sardegna, Sicilia, Spagna e Grecia (solo da/per Brindisi). "Siamo

particolarmente orgogliosi di annunciare questa nuova partnership, nata per

soddisfare le esigenze di viaggio di tanti ragazzi campani impegnati nel

calcio dilettantistico e giovanile - ha dichiarato Francesca Marino,

Passenger Department Manager di Grimaldi Lines - Favorire la vocazione

delle giovani generazioni, facilitandole negli spostamenti, è infatti per noi

una priorità. L'accordo con il Comitato Regionale Campania FIGC-LND ci

consente inoltre di ribadire il nostro profondo legame con il territorio campano e in particolare con Napoli, dove la

storia della nostra Compagnia ha avuto inizio e dove tuttora abbiamo il nostro headquarter". Grimaldi Lines vanta una

flotta di cruise ferry di ultima generazione e moderni traghetti, che offrono agli ospiti un'accoglienza attenta e un buon

livello di servizio. In particolare, le due ammiraglie gemelle Cruise Roma e Cruise Barcelona, che si alternano sulla

tratta Civitavecchia - Porto Torres - Barcellona e viceversa, sono le prime navi del Mar Mediterraneo a zero emissioni

in porto, grazie alle speciali batterie al litio che entrano in funzione durante la sosta in banchina. Insieme a Cruise

Sardegna e Cruise Europa, destinate alla linea Livorno-Olbia, offrono diverse tipologie di cabine (interne ed esterne,

junior suite e Owner's suite), ristoranti, bar, area esterna con solarium e piscina (solo nei mesi estivi), grande salone

per intrattenersi la sera, casinò, discoteca, palestra ed altri servizi che rendono la traversata molto piacevole.

Maggiori dettagli sulla convenzione sono disponibili nella sezione partner del sito.
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Costa Crociere festeggia il suo 75° anniversario con 75 crociere a prezzo speciale

Da oggi sino all'11 aprile sarà possibile scegliere tra 75 crociere a prezzo

speciale nel Mediterraneo e in Nord Europa, con partenze dalla primavera

all'autunno Il 31 marzo 2023 Costa Crociere celebra il suo 75° anniversario, in

quel giorno, 75 anni fa, nel 1948, partiva da Genova diretta a Buenos Aires,

con 768 passeggeri a bordo, la "Anna C", la prima nave passeggeri della

flotta Genova, 7 marzo 2023 - Un momento storico, che ha dato inizio al

grande successo delle crociere Costa. In tutti questi anni, giorno dopo giorno,

Costa Crociere ha portato in giro per il mondo milioni di Ospiti, condividendo i

momenti felici e indimenticabili delle loro vacanze. Per festeggiare insieme

questo importante anniversario, Costa Crociere ha pensato a un'iniziativa

unica: 75 crociere a prezzo speciale, disponibili da oggi sino all'11 aprile, per

partire nel corso dell'anno, dalla prima primavera all'autunno, alla scoperta di

destinazioni incredibili, nel Mediterraneo e in Nord Europa. Le esperienze che

si possono vivere con queste 75 crociere sono davvero spettacolari. Ad

esempio, si può scegliere un viaggio indimenticabile nell'atmosfera senza

tempo del Mediterraneo occidentale, entrando nel mondo fiabesco di Gaudí a

Barcellona, immergendosi nell'atmosfera misteriosa delle grotte sotterranee di Can Marça, a Ibiza, e visitando l'unica

cattedrale gotica al mondo in riva al mare, a Palma di Maiorca. Oppure scoprire i miti, la storia e i paesaggi

incomparabili del Mediterraneo orientale, raggiungendo Mykonos e la sua ''Piccola Venezia'' con una imbarcazione

tipica, tuffandosi nei fondali colorati delle sorgenti termali di Palea Kameni a Santorini, e facendo snorkeling nella

piscina naturale della Laguna Blu di Malta. Se invece si preferiscono i paesaggi mozzafiato del Nord Europa, si può

esplorare in bicicletta la pittoresca e vivace Bergen con una guida locale, ammirare gli splendidi colori verde smeraldo

e blu ultramarino del fiordo di Hellesylt e le sue cascate, gustare le prelibatezze locali di Geiranger. Per godersi queste

destinazioni stupende in maniera più ricca e autentica, Costa ha pensato a una proposta di escursioni rinnovata, con

esperte guide locali che portano alla scoperta delle atmosfere e delle tradizioni più caratteristiche. Inoltre,

l'esplorazione delle destinazioni comincia già a bordo, con i piatti a firma di tre grandi chef - Bruno Barbieri, Hélène

Darroze e Ángel León - che interpretano i sapori delle località comprese negli itinerari. L'intrattenimento a bordo, con

fantastici spettacoli dal vivo, musica e feste a tema, è anch'esso studiato in base agli itinerari, per offrire sempre un

tocco locale. Navi e itinerari delle crociere 75° anniversario Costa Smeralda, Costa Toscana e Costa Diadema

proporranno crociere di una settimana nel Mediterraneo occidentale, alla scoperta delle più belle destinazioni di Italia,

Francia e Spagna. L'itinerario di Costa Toscana comprende Genova, Marsiglia, Barcellona, Cagliari, Napoli e

Civitavecchia/Roma. Costa Smeralda visiterà Savona, Marsiglia, Barcellona, Palma di Maiorca (Ibiza in estate),

Palermo,

Informatore Navale
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Civitavecchia/Roma. Costa Diadema proporrà, invece, Savona, Civitavecchia/Roma, Cagliari o Ajaccio (a seconda

delle partenze), Palma di Maiorca, Valencia e Marsiglia. Nel Mediterraneo orientale, Costa Deliziosa andrà alla

scoperta di Marghera/Venezia, Katakolon/Olimpia (Grecia), Mykonos (Grecia) Santorini (Grecia) e Bari, mentre

durante l'estate Costa Pacifica visiterà Taranto, Catania, Malta, Mykonos e Santorini. Entrambi gli itinerari sono di una

settimana. Sempre in estate, Costa Fortuna proporrà un itinerario di due settimane mai visto prima, tra le isole greche

e le isole Baleari, con Savona, Civitavecchia/Roma, Messina, quattro magnifiche isole della Grecia, come Creta (con

scalo a Iraklion), Rodi, Mykonos, Santorini, Cefalonia (con scalo ad Argostoli), Palma di Maiorca, nelle isole Baleari,

e poi Barcellona e Marsiglia. Da maggio a settembre saranno disponibili anche le crociere in Nord Europa. Costa

Fascinosa proporrà itinerari di 12 giorni verso Capo Nord, o di 9 giorni nelle più belle città del Baltico; Costa Favolosa

visiterà l'Islanda, le isole Lofoten, la Groenlandia, una vera e propria novità per questa estate, oppure Gran Bretagna e

Irlanda; Costa Firenze proporrà crociere di una settimana nei fiordi norvegesi. Per chi ha pochi giorni a disposizione,

in primavera ci sono le mini-crociere in Francia e Spagna, dai 3 ai 5 giorni, con Costa Fascinosa, Costa Pacifica e

Costa Fortuna. Per una pausa più lunga ci sono tante diverse crociere di due settimane tra cui scegliere, in primavera:

le isole Canarie con Costa Diadema e Costa Fortuna; oppure Turchia e isole greche, sempre con Costa Fortuna; ma

anche le crociere di Costa Pacifica in Israele ed Egitto ; e le crociere dal Mediterraneo al Nord Europa di Costa

Firenze, Costa Favolosa e Cosa Fascinosa, con la possibilità di scegliere la rotta inversa, dal Nord Europa al

Mediterraneo, a settembre. Infine, le crociere di 10 giorni a Lisbona di Costa Fascinosa e quelle di 11 giorni in

Marocco di Costa Favolosa.

Informatore Navale
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AL VIA LA PARTNERSHIP TRA GRIMALDI LINES E IL COMITATO REGIONALE CAMPANIA
FIGC-LND

I club campani di calcio dilettantistico e giovanile potranno viaggiare a bordo

delle accoglienti navi della flotta Grimaldi Lines, usufruendo di sconti e tariffe

speciali Napoli, 7 marzo 2023 - Nasce una nuova partnership tra la

Compagnia di Navigazione Grimaldi Lines e il Comitato Regionale Campania

FIGC-LND, che condividono da sempre la passione per lo sport, l'attenzione

per i giovani e il profondo legame con il territorio. L'accordo prevede infatti

una speciale convenzione per tutti i club campani di calcio dilettantistico e

giovanile, con sconti variabili in base alla linea ed alla stagionalità sui

collegamenti marittimi operati da Grimaldi Lines per le destinazioni Sardegna,

Sicilia, Spagna e Grecia (solo da/per Brindisi). "Siamo particolarmente

orgogliosi di annunciare questa nuova partnership, nata per soddisfare le

esigenze di viaggio di tanti ragazzi campani impegnati nel calcio dilettantistico

e giovanile - ha dichiarato Francesca Marino, Passenger Department

Manager di Grimaldi Lines - Favorire la vocazione delle giovani generazioni,

facilitandole negli spostamenti, è infatti per noi una priorità. L'accordo con il

Comitato Regionale Campania FIGC-LND ci consente inoltre di ribadire il

nostro profondo legame con il territorio campano e in particolare con Napoli, dove la storia della nostra Compagnia

ha avuto inizio e dove tuttora abbiamo il nostro headquarter". Grimaldi Lines vanta una flotta di cruise ferry di ultima

generazione e moderni traghetti, che offrono agli ospiti un'accoglienza attenta e un buon livello di servizio. In

particolare, le due ammiraglie gemelle Cruise Roma e Cruise Barcelona, che si alternano sulla tratta Civitavecchia -

Porto Torres - Barcellona e viceversa, sono le prime navi del Mar Mediterraneo a zero emissioni in porto, grazie alle

speciali batterie al litio che entrano in funzione durante la sosta in banchina. Insieme a Cruise Sardegna e Cruise

Europa, destinate alla linea Livorno-Olbia, offrono diverse tipologie di cabine (interne ed esterne, junior suite e

Owner's suite), ristoranti, bar, area esterna con solarium e piscina (solo nei mesi estivi), grande salone per

intrattenersi la sera, casinò, discoteca, palestra ed altri servizi che rendono la traversata molto piacevole.
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Cala de' Medici e le concessioni

Nella foto: Matteo Italo Ratti ROSIGNANO - In riferimento alla recente

discussione in Consiglio comunale sulla possibilità di riservare spazi per gli

ormeggi ai pescatori al l ' interno del porto Marina Cala de' Medici,

l'amministrazione del porto ha voluto chiarire alcuni punti. Il marina "ribadisce

innanzitutto la disponibilità, come già detto più volte, a partecipare ad un

tavolo di negoziazione con le Pubbliche Amministrazioni di competenza allo

scopo di adeguare le mutate necessità della portualità rispetto al periodo

1980-1990, quando il porto è stato progettato. La previsione del quadro

conoscitivo del master plan dei porti si applicherà infatti solo alle nuove future

concessioni demaniali marittime portuali, non alle esistenti, o quando quelle

attuali andranno a scadenza (media regionale tra il 2040 e 2080). "La linea di

indirizzo è di valutare una futura modifica delle concessioni da monofunzionali

a polifunzionali - spiega l'amministratore delegato del porto e presidente del

Consorzio Marine della Toscana Matteo Italo Ratti -. È in questa modifica che

si inserisce la possibilità di estendere le funzioni della marina e accogliere

anche delle aree di banchina per funzioni diverse dal diporto, come il trasporto

passeggeri e la pesca ad esempio". L'atto che sancisce la modifica da "monofunzionale" a "polifunzionale" è la

concessione demaniale, e non la convenzione al quale è un atto che indica i tempi e le azioni da svolgere in accordo

tra le parti. Quest'ultima serve solo per normare i processi e gli atti ma non autorizza l'utilizzo della struttura per

funzioni differenti. Si tratta però di un percorso che dipende da più amministrazioni competenti. "I porti generalmente

non sono interessati alla modifica da monofunzionale e polifunzionale; tuttavia, all'interno di una rimodulazione della

concessione che tenga in considerazione anche le mutate necessità della gestione portuale secondo un mercato

sempre più internazionale, esigenze di adeguamento funzionale e energetico e la definizione dei costi "incerti", si

ritiene che possa aprirsi un tavolo di negoziazione di ambito regionale se non nazionale". "Altra questione che deve

essere presa in considerazione è che la modifica delle funzioni del porto (da monofunzionale a polifunzionale)

comporta delle modifiche dei piani ormeggi e dell'assetto portuale e laddove non ci siano aree idonee, esse dovranno

essere adeguate, e se le aree sono già assegnate ad altre funzioni, queste dovranno essere oggetto di misure

compensative. È necessario quindi capire e definire chi dovrà farsi carico della copertura dei costi. "Attraverso la

rimodulazione delle attuali concessioni, ossia adeguando il piano finanziario originario che ha generato

l'ammortamento finanziario dell'investimento e quindi la durata della concessione, si potrebbero anticipare le

modifiche previste dalle linee di indirizzo regionali. Ma per poter avviare questo iter le concessionarie di porti turistici

devono dimostrare i mutati investimenti e le differenze di costi di gestione rispetto alle previsioni dei piani finanziari

originali che hanno generato il procedimento
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di erogazione della concessione demaniale secondo il principio "investimento = costi / ricavi = durata". A questo

proposito l'ad Ratti sottolinea che "i costi di gestione sono influenzati dai costi indipendenti dalla gestione

caratteristica quale il peso economico di imposte e tasse. Attualmente in tutto il Paese sono in corso numerosi

contenziosi su questi temi e questa incertezza dilata i tempi per poter avviare il percorso di rimodulazione". Percorso

che deve quindi prima passare dalla definizione di accordi quadro nazionali per i tavoli di concertazione. "E anche per

questo in Toscana è stato costituito il Consorzio Marine della Toscana e tutte le associazioni di categoria sono

impegnate su questa argomentazione" aggiunge. "Per arrivare all'obbiettivo si tratta di intraprendere un percorso che

dipende non solo dal comune, ma da più amministrazioni competenti: servono l'adozione del nuovo Master Plan

regionale quale parte integrante del PIT (che ora è solo il masterplan: quadro conoscitivo), la modifica del Piano

Operativi dei comune, e solo dopo si potrà avviare il percorso di rimodulazione della concessione con tutto l'iter di

legge previsto". "I tempi di questo percorso, come ben si può comprendere non sono immediati. E in ogni caso - fa

notare l'ad Ratti - una volta che l'iter sarà concluso, i soggetti che potranno rientrare in queste previsioni, dovranno

rientrare in processi di assegnazioni mediante bandi pubblici o nel nostro caso, privati e concorrere comunque alle

spese portuali che sono inerenti alla funzione di "Marina", poiché non sono strutture sin dall'origine studiate per

accogliere le funzioni diverse da diporto".

La Gazzetta Marittima

Focus



 

martedì 07 marzo 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 65

[ § 2 1 3 4 6 7 4 6 § ]

On Line gli atti di Shipping Forwarding&Logistics

M I L A N O  -  D o p o  i l  s u c c e s s o  d e l l ' e d i z i o n e  2 0 2 3  d i  S h i p p i n g ,

Forwarding&Logistics meet Industry, l'organizzazione ha messo in linee sia gli

atti registrati del convegno sia i relativi filmati. L'accesso agli atti è libero,

sottolinea la nota del convegno, previa registrazione. È stata anche

annunciata la programmazione dei prossimi eventi. Si comincia con il MidMed

di Catania dal 22 al 23 giugno, dedicato in particolare all'energia, per finire dal

9 al 14 ottobre a Genova con Port&ShippingTec Main Conference, che farà il

punto sulle tematiche portuali con la partecipazione dei maggiori esponenti del

settore portuale e della catena logistica.
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Cresce il settore eolico offshore

TRIESTE - Fincantieri, attraverso la sua controllata Vard, ha firmato il

contratto con un nuovo cliente, Edda Wind, per la costruzione di quattro

Commissioning Service Operation Vessels (CSOV). Si tratta di navi addette

all'eolico offshore, con avanzatissime caratteristiche tecniche. Le prime due

navi saranno consegnate nel primo trimestre del 2025, la terza nel secondo

trimestre del 2025 e la quarta nel primo trimestre del 2026. Il contratto ha un

valore complessivo di circa 250 milioni di euro. Edda Wind si è inoltre

assicurata, alle medesime condizioni contrattuali, le opzioni per ulteriori 2+2

CSOV che, se esercitate, prevedono la consegna delle unità nel 2025 e nel

2026. Pierroberto Folgiero, amministratore delegato di Fincantieri, ha

dichiarato: "Siamo particolarmente soddisfatti di questo risultato, che

intercetta numerose direttrici del nostro sviluppo. Ribadisce la valenza del

settore eolico offshore come terzo caposaldo del nostro core business,

accanto a crocieristica e Difesa, aggiungendo al nostro portafoglio un nuovo

e ambizioso cliente. Inoltre, l'ordine conferma il ruolo di Fincantieri come

partner di riferimento tecnologico per le società che intendono rafforzare la

propria flotta con prodotti all'avanguardia. Un duplice riconoscimento da parte del mercato, che rispecchia l'identità

industriale che il nostro Gruppo intende affermare con determinazione". Con l'ordine Fincantieri si conferma prime

mover nella costruzione di navi a supporto del settore eolico offshore - riferisce la nota - che è uno dei core business

designati dal nuovo piano industriale del Gruppo. Le navi per Edda Wind si aggiungono alle undici CSOV o Service

Operation Service (SOV) in portafoglio, insieme a due navi posacavi. Grazie al suo know-how e alla sua leadership, il

Gruppo coglierà ulteriori opportunità derivanti dall'aumento della capacità totale installata prevista entro il 2030 e

dall'ulteriore fabbisogno di navi nei parchi eolici.
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"Maltese Falcon" al refitting

Nella foto: A destra il "Maltese Falcon" in bacino galleggiante e a sinistra l'ex

bacino con la nave sequestrata. LIVORNO - È un mito in tutti i mari del

mondo: ma anche i miti ogni tanto hanno bisogno di rifarsi il maquillage. È

quello che sta capitando al "Maltese Falcon", nave iconica del cantiere Perini

di Viareggio, tre alberi totalmente servi-assistiti nella velatura e per anni

testimonianza navigante dell'eccellenza della cantieristica italiana. Costruito

quasi vent'anni fa, ha vinto tutti i premi internazionali ed ha navigato su tutti i

mari del mondo. Lungo 88 metri, largo 12,60, ha tra le tante caratteristiche

inusuali su queste dimensioni anche la chiglia mobile per poter entrare in porti

con poco pescaggio (da 11 metri a chiglia abbassata a solo 6 metri). L'altezza

massima del suo albero maestro sfiora i 60 metri. È dotato di 6 lussuose

cabine doppie e negli ultimi anni è stato charterizzato, a costi che si sostiene

siano stati solo da miliardari. Il "Maltese Falcon" è da un paio di mesi a

Livorno affidato alle cure della Lusben Craft di Viareggio, altro marchio

iconico del refitting e delle ristrutturazioni nel campo del grande yachting. Si

trova nel bacino galleggiante Mediterraneo, mentre nell'ormai ex bacino in

muratura staziona da anni un vecchio scafo sotto sequestro da parte dell'autorità giudiziaria.

La Gazzetta Marittima

Focus



 

martedì 07 marzo 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 68

[ § 2 1 3 4 6 7 4 9 § ]

Calambrone qui si celebra il Kafka pensiero

LIVORNO Sembra uno di quelle situazioni kafkiane in cui tutti si dichiarano

impegnati ma alla fine non si decide niente. Da anni la Regione ha co-

finanziato le due dighe di protezione esterna dello sbocco a mare del Canale

dei Navicelli, che sono però rimaste opera del tutto velleitaria perché il ponte

per Tirrenia impedisce usare lo sbocco stesso. E visto che non può essere

usata, quella bocca verso il mare è stata allegramente lasciata da anni ad

insabbiarsi.Eppure risolvere il problema di aprire lo sbocco diretto al mare è

sui vari tavoli da anni. Gioverebbe ai cantieri navali sempre di più della

darsena pisana, gioverebbe alle aziende già istallate sul canale, aprendo la

possibilità di altri insediamenti (e altri preziosi posti di lavoro) gioverebbe

anche e specialmente al porto di Livorno, bombando la maledetta sfociata in

Darsena Toscana e guadagnando un paio di accosti-nave e i fondali.Senza

considerare che nella situazione attuale quando (e se) davvero dovessero

cominciare i grandi lavori della Darsena Europa si dovrebbe passare per un

imbuto stradale da terzo mondo.Tutti ci lavorano, tutti si consultano, tutti

mediano. A quando i risultati concreti?
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Si riparte per il ponte sullo Stretto

ROMA Il Ministero delle Infrastrutture ha come noto annunciato un Decreto

Ponte sullo Stretto che sarà presentato entro il 31 marzo, che è il termine

fissato dalla Legge di bilancio 2023. Entro la fine di questo mese la legge

revocherà anche lo stato di liquidazione della Società Stretto di Messina,

concessionaria per la realizzazione e gestione del collegamento stabile tra la

Sicilia e la Calabria. Entro poche settimane dovranno dunque essere definite

le nuove regole di funzionamento della Società, nonché tutti i procedimenti per

il riavvio delle attività di progettazione e realizzazione dell'opera: opera che

era arrivata sotto il governo Berlusconi alla soglia della partenza, con tanto di

progetto esecutivo approvato, e che poi è stata stoppata dai governi

successivi che l'hanno considerata sotto vari aspetti o faraonica o inutile o

addirittura pericolosa.L'avvio della nuova fase concreta è stato confermato

dal vicepresidente del Consiglio e ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti

Matteo Salvini, durante un collegamento a un dibattito sul porto di Palermo.

Nel frattempo una missione tecnica italiana ha visitato il ponte che collega

Svezia e Danimarca e a Roma si è svolta una riunione tecnica presieduta

dallo stesso Salvini negli uffici Anas di Roma Termini. Sul piano della tecnologia, l'industria italiana ad hoc non

avrebbe problemi a realizzare un ponte anche di maggiore lunghezza. Esperienze di questo tipo sono state fatte

come noto anche sul Bosforo da industrie italiane, con risultati eccellenti e con il riconoscimento delle capacità della

tecnologia adottata.
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Emergenza fondali al Calambrone

PISA I nodi sono venuti al pettine con l'ultima, eccezionale bassa marea. Lo

sbocco del Canale dei Navicelli di Pisa nella Darsena Toscana del porto di

Livorno è praticamente occluso da una vera e propria parete di fango dalla

parte della Darsena, che in alcuni punti riduce il fondale a poco meno di 1,50

metri. Meno della metà della profondità media e necessaria del canale, che si

attesta prima della sfocatura in Darsena a 3,5 metri. In sostanza, in queste

condizioni non passano più che le barchette: e il porto degli yacht in fondo al

canale, nella grande darsena di Pisa che è ormai tutto un cantiere nautico, è

bloccato. Il tentativo di qualche settimana fa di far passare l'imbarcazione

scuola della Marina Militare Stella Maris è finito, come noto, con danni allo

scafo e rinuncia. Alla fine di questo mese c'è anche il problema della

consegna in porto di alcuni mega-serbatoi costruiti dalla Gas&Heat, la

dinamica azienda della famiglia Evangelisti a metà del canale, e anche questa

consegna rischia grosso.Dopo tutta una serie di sollecitazioni, in un

crescendo di allarme, l'Autorità Portuale del canale retta dal presidente

ingegner Salvatore Pisano sembra voglia procedere in autonomia al

dragaggio dell'ingresso dal canale. Ieri dovrebbero essere arrivate alcune delle necessarie autorizzazioni, in un

faticoso scambio di carte con la Regione Toscana, l'AdSP di Livorno, l'Arpat, i Comuni competenti e gli stessi

cantieri. Pisano ha deciso di assumersi l'onere del dragaggio e vorrebbe partire in questa settimana con una draga

portuale livornese già contattata. Una volta ripulita la soglia oggi bloccata, rimarrà il problema più volte rimarcato dei

ponti mobili e della assoluta necessità per la darsena di Pisa di sboccare direttamente in mare: un problema che

comporta l'eliminazione dell'attuale ponte (fatiscente) del Calabrone verso Tirrenia, da sostituire con una struttura

meno ostativa (la soluzione ponte Bonistalli all'altezza del ponte dell'autostrada, o il sottopasso proposto dall'ingegner

evangelisti anche su queste pagine, o la soluzione della Regione con una parte mobile dell'attuale ponte fisso per

Tirrenia). Il tutto in attesa di una decisione che si trascina ormai da anni, con tavoli di confronto che ad oggi non hanno

portato alcuna scelta. In un'emergenza continua che rischia di deflagrare, e che presto interesserà anche i sospirati

lavori per la Darsena Europa.
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La Piaggio dal mare sul mare

Nell'immagine: La locandina della mostra. PONTEDERA - Con il patrocino

anche del Comune di Livorno lunedì prossimo 13 marzo verrà inaugurata nella

sede del museo Piaggio di Pontedera la mostra "Dal mare sul mare"

organizzata dal Piaggilo Group e dalla Marina Militare, con una importante di

splendide foto di Massimo Sensini, uno dei migliori fotografi di eventi e di

navi e imbarcazioni. La mostra ripercorre anche le esperienze dell'industria

Piaggio in ambito marittimo, a partire dalla componente subacquea, aerea e

navale: comprese le esperienze con le motorizzazioni per i natanti da diporto

che culminarono sia sui fuoribordo di piccola potenza, sia con la serie dei jet

con motori bi e tricilindrici collegati agli idrogetti Castoldi in abbinamento agli

scafi di vari cantieri polimetri italiani.
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Via all'anno di studi per ufficiali e gentiluomini

LIVORNO Niente t int innar di  sciabole, niente pugnal i  t ra i  denti .

Al l ' inaugurazione dell 'anno di studi dell 'Accademia Navale i  temi

dell'informazione ambientale e della salute, quelli della formazione scientifica

e culturale e infine la comprensione dei grandi cambiamenti geopolitica del

mondo sono stati nettamente prevalenti. Tante divise con il massimo dei

galloni sulle greche ma anche tanta università, e tanta sanità al massimo livello

nazionale.A ricordare che si è trattato di un evento della nostra marina da

guerra (brutta parola, ma siamo nel mondo reale, non nel metaverso) è stata

la proiezione sui maxi-schermi del la lect io magistral is preparata

dall'ammiraglio di squadra (r) Cristiano Bettini su compiti, iniziative e realtà

della Nazione in campo militare, sociale e marittimo. Anche il capo di Stato

Maggiore della Difesa, ammiraglio di squadra Giuseppe Cavo Dragone (in

Accademia i vecchi lo ricordano allora comandante dell'Istituto con

l'amichevole incoronazione a duca di Hormuz) ha ribadito il tema della

formazione, dell'empatia nel comando e della spinta ad agire supportata dalla

conoscenza dei fatti. Più tecnico un passaggio del capo di Stato Maggiore

della Marina ammiraglio di squadra Enrico Credendino con la citazione delle 22 missioni navali italiane in corso in

quello che è da tempo il Mediterraneo allargato, che va dall'Atlantico al Mar Rosso, dal Golfo di Guinea a quello

Persico. Nel senso: la vostra realtà è il mondo, con il suo straordinario divenire. In chiusura il contrammiraglio

Lorenzano Di Renzo, comandante da pochi mesi dell'Istituto, si è brevemente intrattenuto nel bel piazzale del

Brigantino inondato dall'inconsueto sole di sabato scorso sui temi della formazione professionale degli allievi, tesa a

farne ufficiali e gentiluomini (e gentildonne, vista ormai la nutrita esperienza di ragazze tra i ranghi), con una visione

allargata al mondo, una forte collaborazione umana e professionale con le altre marine militari amiche, e un sempre

più stretto rapporto con il territorio, la città e la sua gente. Senza dimenticare l'accenno allo stretto interscambio di

esperienze e di tecnologia con le nazioni marittime più avanzate: a fronte delle quali la nostra Marina Militare ha

anch'essa da vantare le proprie eccellenze.Nelle varie prolusioni ex cathedra i temi della formazione professionale si

sono dunque incrociati con quelli più allargati della consapevolezza del mondo che cambia e dell'importanza di

conoscerne gli indirizzi, sia in campo scientifico che ambientale e infine culturale. Si sono succeduti sui maxischermi

le schede del World Health Institute sulla salute, sull'alimentazione e sull'inquinamento del mare da microplastiche e

veleni: con il dichiarato obiettivo, compito non soltanto sussidiario ma tra i primari della Marina, di contribuire all'analisi

dei fenomeni e alla deterrenza degli stessi.La cerimonia si è chiusa con la consegna dei premi di studio di vari enti e

istituzioni alla dottoressa Daniela Galiano, al tenente di vascello Giuseppe Maggiore e al guardiamarina Umberto

Fontana. *Da due giorni, dismesse le divise
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di gala, adesso tutti in maglione blu a studiare. E in Accademia si studia molto, anche perché se tanti sono i

chiamati nel primo corso, pochi saranno alla fine gli eletti. Per molti c'è anche in vista lo straordinario viaggio di

formazione marinaresca della prossima estate sulla nave scuola Vespucci: il giro del mondo a vela, da tre anni

programmato e rinviato per la pandemia. Questa volta sembra proprio che ce la faranno.
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Costa Crociere festeggia il suo 75° anniversario con 75 crociere a prezzo speciale

Da oggi sino all'11 aprile sarà possibile scegliere tra 75 possibilità nel

Mediterraneo e in Nord Europa, con partenze dalla primavera all'autunno

Genova - Il 31 marzo 2023 Costa Crociere celebra il suo 75° anniversari o. In

quel giorno, 75 anni fa, nel 1948, partiva da Genova diretta a Buenos Aires,

con 768 passeggeri a bordo, la "Anna C", la prima nave passeggeri della

flotta. "Un momento storico, che ha dato inizio al grande successo delle

crociere Costa. In tutti questi anni, giorno dopo giorno, Costa Crociere ha

portato in giro per il mondo milioni di Ospiti, condividendo i momenti felici e

indimenticabili delle loro vacanze. Per festeggiare insieme questo importante

anniversario, Costa Crociere ha pensato a un'iniziativa unica: 75 crociere a

prezzo speciale, disponibili da oggi sino all'11 aprile, per partire nel corso

dell'anno, dalla prima primavera all'autunno, alla scoperta di destinazioni

incredibili, nel Mediterraneo e in Nord Europa. Le esperienze che si possono

vivere con queste 75 crociere sono davvero spettacolari. Ad esempio, si può

scegliere un viaggio indimenticabile nell'atmosfera senza tempo del

Mediterraneo occidentale, entrando nel mondo fiabesco di Gaudí a

Barcellona, immergendosi nell'atmosfera misteriosa delle grotte sotterranee di Can Marça, a Ibiza, e visitando l'unica

cattedrale gotica al mondo in riva al mare, a Palma di Maiorca. Oppure scoprire i miti, la storia e i paesaggi

incomparabili del Mediterraneo orientale, raggiungendo Mykonos e la sua ''Piccola Venezia'' con una imbarcazione

tipica, tuffandosi nei fondali colorati delle sorgenti termali di Palea Kameni a Santorini, e facendo snorkeling nella

piscina naturale della Laguna Blu di Malta. Se invece si preferiscono i paesaggi mozzafiato del Nord Europa, si può

esplorare in bicicletta la pittoresca e vivace Bergen con una guida locale, ammirare gli splendidi colori verde smeraldo

e blu ultramarino del fiordo di Hellesylt e le sue cascate, gustare le prelibatezze locali di Geiranger.Per godersi queste

destinazioni stupende in maniera più ricca e autentica, Costa ha pensato a una proposta di escursioni rinnovata, con

esperte guide locali che portano alla scoperta delle atmosfere e delle tradizioni più caratteristiche. Inoltre,

l'esplorazione delle destinazioni comincia già a bordo, con i piatti a firma di tre grandi chef - Bruno Barbieri, Hélène

Darroze e Ángel León - che interpretano i sapori delle località comprese negli itinerari. L'intrattenimento a bordo, con

fantastici spettacoli dal vivo, musica e feste a tema, è anch'esso studiato in base agli itinerari, per offrire sempre un

tocco locale", scrive la compagnia nel comunicato stampa. Navi e itinerari delle crociere 75° anniversario Costa

Smeralda, Costa Toscana e Costa Diadema proporranno crociere di una settimana nel Mediterraneo occidentale, alla

scoperta delle più belle destinazioni di Italia, Francia e Spagna. L'itinerario di Costa Toscana comprende Genova,

Marsiglia, Barcellona, Cagliari, Napoli e Civitavecchia/Roma. Costa Smeralda visiterà Savona, Marsiglia, Barcellona,

Palma di Maiorca
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(Ibiza in estate), Palermo, Civitavecchia/Roma. Costa Diadema proporrà, invece, Savona, Civitavecchia/Roma,

Cagliari o Ajaccio (a seconda delle partenze), Palma di Maiorca, Valencia e Marsiglia. Nel Mediterraneo orientale,

Costa Deliziosa andrà alla scoperta di Marghera/Venezia, Katakolon/Olimpia (Grecia), Mykonos (Grecia) Santorini

(Grecia) e Bari, mentre durante l'estate Costa Pacifica visiterà Taranto, Catania, Malta, Mykonos e Santorini.

Entrambi gli itinerari sono di una settimana. Sempre in estate, Costa Fortuna proporrà un itinerario di due settimane

mai visto prima, tra le isole greche e le isole Baleari, con Savona, Civitavecchia/Roma, Messina, quattro magnifiche

isole della Grecia, come Creta (con scalo a Iraklion), Rodi, Mykonos, Santorini, Cefalonia (con scalo ad Argostoli),

Palma di Maiorca, nelle isole Baleari, e poi Barcellona e Marsiglia. Da maggio a settembre saranno disponibili anche

le crociere in Nord Europa. Costa Fascinosa proporrà itinerari di 12 giorni verso Capo Nord, o di 9 giorni nelle più

belle città del Baltico; Costa Favolosa visiterà l'Islanda, le isole Lofoten, la Groenlandia, una vera e propria novità per

questa estate, oppure Gran Bretagna e Irlanda; Costa Firenze proporrà crociere di una settimana nei fiordi norvegesi.

Per chi ha pochi giorni a disposizione, in primavera ci sono le mini-crociere in Francia e Spagna, dai 3 ai 5 giorni, con

Costa Fascinosa, Costa Pacifica e Costa Fortuna. Per una pausa più lunga ci sono tante diverse crociere di due

settimane tra cui scegliere, in primavera: le isole Canarie con Costa Diadema e Costa Fortuna; oppure Turchia e isole

greche, sempre con Costa Fortuna; ma anche le crociere di Costa Pacifica in Israele ed Egitto; e le crociere dal

Mediterraneo al Nord Europa di Costa Firenze, Costa Favolosa e Cosa Fascinosa, con la possibilità di scegliere la

rotta inversa, dal Nord Europa al Mediterraneo, a settembre. Infine, le crociere di 10 giorni a Lisbona di Costa

Fascinosa e quelle di 11 giorni in Marocco di Costa Favolosa. Per un'esperienza di crociera ancora più ricca, tra

marzo ed aprile ci sono le crociere transatlantiche dall'America del Sud e dai Caraibi all'Europa.
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Fincantieri, nel 2022 ricavi per 7,5 miliardi di euro con una crescita quasi del 12%. In
aumento gli ordini grazie a cruise e offshore

Risultato di gruppo negativo per 324 milioni. Folgiero: "Puntiamo sulla

modernizzazione dei cantieri e sulla leadership tecnologica sulla nave digitale

e verde" Trieste - Ordini acquisiti per 5,3 miliardi di euro con un aumento del

59% rispetto al 2021 grazie al forte contributo del cruise e dell'offshore ma

anche ricavi a 7.440 milioni di euro con una crescita dell'11,7% sul 2021 .

Mentre il risultato di gruppo negativo per 324 milioni di euro "sconta oneri

estranei alla gestione ordinaria o non ricorrenti", spiega l'azienda in una nota

stampa.  Sono a lcuni  dei  numer i  che emergono dal  consig l io  d i

Amministrazione di Fincantieri che ha approvato il progetto di bilancio di

esercizio e il consolidato al 31 dicembre 2022. Un quadro dove emergono

altri elementi importanti come la ripresa degli ordinativi cruise con un aumento

della richiesta di navi equipaggiate con tecnologie all'avanguardia e alimentate

da motori di nuova generazione e la consegna di 19 navi da nove stabilimenti

del gruppo. Entrando nel dettaglio dei risultati finanziari il gruppo spiega che "

la performance operativa al 3,0% risente delle spinte inflazionistiche e delle

partite non ricorrenti registrate nella prima metà dell'anno. Invece la posizione

finanziaria netta negativa per 2,5 miliardi di euro beneficia di una creazione di cassa netta di 765 milioni di euro nel

secondo semestre 2022". Pierroberto Folgiero, Amministratore Delegato di Fincantieri ha commentato così : "Il 2022

è stato un anno di transizione in cui la nostra performance è stata condizionata da una serie di partite non ricorrenti

anche collegate alle code degli effetti del Covid-19 sulla supply chain ed agli effetti inflattivi generati dal conflitto

ucraino. Questi fenomeni hanno portato il nuovo management ad effettuare una revisione strategica delle principali

commesse. Inoltre, a fine 2022 il gruppo ha concluso la definizione del nuovo piano industriale 2023-2027 che

prevede una concentrazione sulla disciplina finanziaria e sul risk management oltre ad una focalizzazione sulla

modernizzazione dei cantieri e sulla leadership tecnologica sulla nave digitale e verde." Folgiero ha concluso: "Con un

settore crocieristico in ripresa verso valori pre-Covid e un aumento degli investimenti previsto sia nel comparto della

Difesa che in quello delle energie rinnovabili, il nostro gruppo è molto ben posizionato per cogliere tutte le opportunità

che il prossimo futuro riserva. Tale dinamica è dimostrata anche dal livello delle acquisizioni commerciali che nel 2022

hanno raggiunto un livello molto superiore al precedente esercizio.".
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Lo shipping e la nautica piangono la scomparsa dell'avv. Luigi Bertoli

Partner dello studio BW&Co di Monaco era uno dei più noti e stimati

marittimisti italiani e da tempo si era trasferito con la famiglia all'estero di

Nicola Capuzzo 7 Marzo 2023 E' mancato Luigi Bertoli, noto e stimato

avvocato marittimista genovese da tempo trasferitosi con la famiglia a

Londra e operativo anche e soprattutto sulla piazza monegasca. La sua

scomparsa ha colto di sorpresa molti addetti ai lavori e amici che non hanno

mancato di testimoniare il dolore e la vicinanza alla famiglia con vari

messaggi in suo ricordo. Cresciuto professionalmente nello studio legale

Farina di Genova, dal 2014 si era trasferito nel Regno Unito per lavorare

presso John Weston & Co. Marine & Transportation Solicitors e dal 2017

figurava come partner dello studio BW & Co. di Monaco. Come detto le aree

d'attività nelle quali operava più frequentemente erano shipping, yachting,

mercato assicurativo e riassicurativo, admiralty litigation e arbitrati. Oltre che

offrire assistenza legale nei contratti di compravendita e riparazioni di navi e

yacht, durante la propria carriera Luigi Bertoli aveva preso attivamente parte

in qualità di avvocato a molti dei maggiori casi di sinistri marittimi, collisioni,

salvataggi, casi di perdite totali e di inquinamenti.
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